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Prefeitos já coçam a cabeça

Se na região os prefeitos que tomaram posse no domingo (1) se pre-
paravam há pelo menos dois meses, tanto para a cerimônia, como para 
assumir novamente ou pela primeira a Prefeitura de suas cidades, o mesmo 
não ocorreu com o prefeito em exercício de Piraí do Sul, Marcio Flavio da 
Silva. Afinal, quando se candidatou, Marcio pensava apenas em ocupar uma 
cadeira na Câmara Municipal da cidade.         página 4                         

Presidente da Câmara 
é empossado prefeito

em piraí do sul
Nocera venceu em 
eleição apertada

Após intervalo de pouco mais de 30 
minutos da posse de prefeito, vice e vere-
adores, começou a sessão extraordinária 
convocada para a eleição para compor a 
nova Mesa Executiva da Câmara, biênio 
2017 a 2018. A denominada Jamil Elias 
Fadel’, comandada pelo vereador José 
Otávio Nocera, foi a vencedora.   página 3

EM CASTRO

nocera preside a Câmara de Castro

returno 
inicia para o 
Caramuru Vôlei

Férias é para os fracos. Sem 
perder o foco, o time do MV Sel-
mer/ Compagás/ Castro treinou 
em quadra de areia até a última 
terça-feira, fazendo condiciona-
mento em academia das 10 às 
11h30 e treinos táticos, à noite, 
das 18 às 21 horas. O grupo trei-
nou normalmente dos dias 27 a 
30 de dezembro, folgando apenas 
aos sábados e domingos. Tudo 
pensando em iniciar 2017 com 
vitória e na garantia dos 18 pontos 
necessários a permanência do time 
na Superliga.                       página 5

TiBaGi
Rildo assume 
a prefeitura em 
meio ao caos

Luz e água cortadas, sem 
internet, prédios públicos su-
jos, falta de papel higiênico e 
combustível para ambulância. 
Se o prefeito Rildo Leonardi 
esperava assumir a prefeitu-
ra em melhores condições, 
deparou-se com todos esses 
problemas já na sua primeira 
semana no comando da cida-
de. Sem, ainda, saber a real 
situação de endividamento que 
se encontra Tibagi, o prefeito 
que já foi servidor público do 
município e chefe de Gabinete 
na gestão de Sinval Silva, con-
cedeu entrevista exclusiva ao 
Página Um no dia de sua posse, 
prometendo uma administração 
enxuta e com olhos para a co-
munidade.             página 4

ESPORTE

ChuaVarada de quarTa-feira

Jardim Arapongas sofre 
com as casas alagadas

O ano novo em Castro começou com 
velhos problemas. Uma das primeiras 
chuvas fortes caídas na cidade, na tarde 
de quarta-feira (4), deixou diversas casas 
alagadas, em pelo menos dois bairros 
castrenses. A reportagem do Página Um 
foi chamada por moradores do Jardim Ara-
pongas para registrar a situação caótica em 

que ficou a maioria das casas nas ruas Jack 
Fadel e Jair Rolim de Moura. Na casa de 
fundos do terreno da moradora Elaine dos 
Santos, a água chegou até metade das pa-
redes. Quase meia hora depois que a chuva 
já havia praticamente parado, moradores 
ainda tiravam água, esgoto e barro do 
interior da residência.                      página 7

SITUaÇÃo se normalizou no início da noite

Diferentemente de outros go-
vernos, os prefeitos que assumi-
ram seus cargos em 1º de janeiro 
já estão fazendo, ou tentando 
fazer, as contas para saldar os 

Na primeira semaNa de GoVerNo

 página 4

Caravana repete 
tradição centenária

Depo i s  de  passa r 
uma semana com en-
saios de cantorias, in-
tegrantes que formam a 
Caravana dos Três Reis 
Magos em Castro, cum-
pre, nesta sexta-feira 
(6),  a última parte do 
roteiro cuidadosamente 

MarCio fLaVio da siLVa é o prefeito em exercício

compromissos deixados pelos 
seus antecessores. Pelo menos 
em Castro e Tibagi, o número de 
secretarias, com seus titulares no-
meados, caiu pela metade, prova 

de que realmente os tempos são 
outros e ninguém quer ter dor 
de cabeça já no primeiro mês. 
A dúvida que paira no ar é se os 
fornecedores que prestaram seus 

serviços receberão o que lhe são 
de direito.  Por enquanto, o que 
se sabe, que vai faltar dinheiro 
para honrar compromissos dessa 
e do governo anterior. páginas 3, 4 e 6

TibAGi: Sete secretários nomeados, das quatorze pastas existentes, 
serão o braço direito de Rildo Leonardi, nesse início de trabalho. As 
demais pastas terão à frente gerentes de nível 12.                 página 6

CASTRO: Já na primeira semana após tomar posse na prefeitura de 
Castro, Moacyr Elias Fadel nomeou a composição do novo secretariado 
que irá formar o seu primeiro escalão.               página 3

CARAMbEí: Um dos primeiros atos do prefeito reeleito em Carambeí, 
Osmar blum Chinato, foi a nomeação de parte do novo secretariado 
para a gestão 2017/2020.                                                           página 6

três reis Magos são pessoas 
conhecidas do dia a dia da cidade

Divulgação

reis maGos em CasTro

escolhido e agendado 
pela servidora pública, 
agora aposentada, Ni-
lcéia Maria Zens. Co-
meçando às 18 horas, a 
Caravana dos Três Reis 
Magos se apresenta para 
idosos do Asilo São Vi-
cente de Paulo.     página 5

Divulgação Divulgação Divulgação
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06/01 - Dia da Gratidão / Dia de Reis  
07/01 - Dia da Liberdade de Cultos
08/01 - Dia do Fotógrafo
09/01 - Dia do Astronauta / Dia do Fico (1822)

2  SEXTA-FEIRA, 06 A 09 DE JANEIRO DE 2017

Imagine você estar fazendo aniversário e receber aquele presente indigesto. É mais ou menos 
assim a sensação da maioria dos prefeitos da região ao tomar ciência da realidade de seus 
municípios, deixada pelos seus antecessores. Pouco dinheiro em caixa, quando não zerado, e 
uma infinidade de contas para pagar. No caso de Castro, em vez de fechar as portas por 60 
dias, como prometera o prefeito Moacyr Elias Fadel Junior ao ser entrevistado em um programa 
de rádio, logo após ser confirmado nas urnas como prefeito eleito, meio expediente a partir 
de segunda-feira e apenas sete secretarias. Também radical foi o prefeito Rildo Leonardi, de 
Tibagi, que nomeou também sete secretários, das quatorze pastas existentes, e ainda abriu mão, 
por enquanto, da chefia de gabinete. Quem não quiser ter problema já a curto prazo, rédea 
curta, caso contrário, vai cair do cavalo. 

RÉDEA CURTA

EDITORIAL

Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

Fonte: ClimaTempo                                                              *Consulta realizada em: 05/01/2016

29 ºC

18 ºC

30 ºC

18 ºC

Sábado
07/01

Domingo
08/01

Sol e almento de nuvens de manha. Pancadas de chuva a tarde e a noite.

Sol e almento de nuvens de manha. Pancadas de chuva a tarde e a noite.

93%
50%

88%
42%

25ºC

18 ºC

Sexta
06/01

93%
48%

Sol com muintas nuvens durante o dia. Periodos de nublado, com chuva a qualquer hora.

DE JOSÉ ALMEIDA FONSECA

Apoio do 
Laboratório 
Castrolabor

"2017" Um novo ciclo

No momento presente, 
não deixa dúvidas, que os 
acontecimentos incontes-
táveis do ano 2016, foram 
aulas de alto poder didático 
que deverão ser abraçadas 
para o planejamento do novo 
ano.

O Brasil demonstrou 
que é um país que reforça a 
democracia, pois, destituiu 
do poder uma presidente e 
elegeu outro sem usar forças 
armadas.

A operação Lava-Jato, 
com seus “jatos” e reflexos 
positivos no social, mostra 
uma corrupção de dimensão 
planetária e deixa uma lição 
de ética e moral aos políticos 

corruptos da alta corte da 
República.

Vamos acordar, com uma 
nova esperança esquecendo 
os males do passado.

A partir de agora, que os 
donos de uma carreira polí-
tica respeitem a Proposta de 
Emenda Constitucional 241 
(PEC), que estabelece um 
teto para gastos do governo 
durante 20 anos, evitando 
que o governo gaste mais do 
que arrecada, com esta razão 
e ao mesmo tempo, ajustem 
a boa imagem da política ao 
novo ciclo do ano 2017.

Em outras palavras, a 
economia depende da estabi-
lidade política.
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VENDA  AVULSA

Mensal:   R$   36,00
Semestral:  R$ 216,00
Anual:   R$ 432,00

Mensal:   R$    40,00
Semestral:  R$  240,00
Anual:   R$  480,00

OUTRAS LOCALIDADES

Sábado e Domingo:     R$ 3,00
Dia de semana:           R$ 3,00
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Um novo ano se inicia, e 
com ele algumas mudanças 
passam a valer já a partir dessa 
edição. Em vez das três edi-
ções semanais, o Página Um 
passa a circular todas as terças 
e sextas-feiras, com o melhor 
conteúdo regional. A mudança 
se faz necessária, de maneira 
a adaptarmos aos novos tem-
pos, podendo, sempre que 
necessário, produzir edições 
especiais.

Para que não haja prejuízo 
aos assinantes antigos, as edi-
ções a menos serão somadas 
ao final do contrato; da mesma 
forma as publicidades em que 
foram contratados pacotes com 
três inserções semanais.

Agradeço a compreensão, e 
vamos em frente!

*Sandro Adriano Carrilho
Diretor – Editor

Página Um

Caro leitor

TARJA PRETA
COM O 

PÉ-ESQUERDO
Lamentável, para não 

dizer infeliz, o depoimento 
do vereador empos-
sado, e também segundo 
secretário da Mesa da 
Casa de Leis de Castro, 
Maurício Kusdra, nas 
redes socias. Deveria ele 
procurar o Página Um 
para explicar o que está 
acontecendo, as pressões 
que estaria sofrendo, em 
vez de tentar justificar o 
injustificável, e ainda cha-
mar a atenção do jornal 
para ser ‘crítico’, como 
mencionou.

MINHA AVÓ
Como dizia minha 

avó, “quem tenta se 
explicar muito, alguma 
culpa tem no cartório”, 
e para não dizer que está 
sendo crucificado sozinho 
pela sua decisão de votar 
pela chapa do Governo 
– uma vez que apoiou 
a candidata derrotada 
a prefeitura de Castro 
-, Kusdra colocou seu 
amigo de vereança, Dir-
ceu Ribeiro, também na 
fogueira. Dizer que “não 
nos vendemos, não fize-
mos acordos, e nem bar-
ganhas” é o mesmo que 
afirmar ‘sou um santo’. 
O mais grave é acusar 
que ainda fora ameaçado 
por outro grupo, que ten-
taram desmoralizá-lo, e 
ficar por isso. Isso é caso 
de polícia! 

JÁ COMEÇOU?
Nomear o publicitá-

rio Samir Chuery, como 
assessor de Comunica-
ção da Câmara Muni-
cipal é mais do que 
prova que barganhas e 
negociações já vinham 
acontecendo, pois qual 

o sentido de se contratar 
um ex-coordeandor de 
campanha de Aline Sleu-
tjes, terceira colocada 
nas eleições de 2 de 
outubro, para ocupar um 
posto que até bem pouco 
tempo estava com uma 
jornalista. O presidente 
da Casa, vereador José 
Otávio Nocera (PMDB), 
braço direito do pre-
feito Moacyr Elias Fadel 
Junior (PMDB), bem 
que poderia explicar. 

PRESTÍGIO
Em uma conversa 

rápida pelo whats app, 
Samir Chuery, que goza 
de prestígio junto ao meio 
jornal, disse surpreso 
pela nomeação - portaria 
nº 04/2017 -, e que irá 
fazer o trabalho de jor-
nalismo na Casa de Leis. 
Ex-coordenador de cam-
panha do prefeito Osmar 
Blum nos idos de 2012, 
e assessor direto do 
mesmo prefeito, Chuery 
será o interlocutor entre 
o legislativo castrense e a 
imprensa.

FARPAS
Mostrando sinais 

que estaria ainda mago-
ada com o resultado das 
eleições, e com pouca 
diplomacia, para não 
dizer nenhuma, a então 
prefeita derrotada nas 
urnas de Tibagi, Angela 
Mercer, soltou o verbo 
e até foi deselegante no 
seu discurso de trans-
missão de cargo a Rildo 
Leonardi, na manhã de 
1º de janeiro. Rildo, que 
vem pregando a conci-
liação desde que soube 
da sua vitória nas urnas, 
teve que mudar o seu dis-
curso e tom de voz, e não 
deixou barato. 

Sandro A. Carrilho

É tempo de férias para quase 
todos os estudantes e boa parte dos 
trabalhadores. Tempo de parar para 
um merecido descanso depois do ano 
conturbado que atravessamos – com 
problemas pessoais se avolumando 
em decorrência dos problemas do 
país. Depois da virada do ano, nossa 
expectativa de que 2017 ofereça 
melhores condições para realização 
de planos e concretização de sonhos 
é enorme. Essa pausa, por menor 
que seja, é extremamente importante 
para repor energias para o corpo e 
para colocar nossa cabeça e nossa 
vida em ordem.

Mais do que usufruir de um 
direito adquirido, tirar férias é funda-
mental para a construção de uma vida 
equilibrada e feliz. Mas esse período 
de férias não deve ser confundido 
com ociosidade, indolência e moleza. 
Já diziam nossos pais e avós que 
‘cabeça vazia é morada do diabo’. 
Hoje, já se fala em ócio criativo, no 
sentido de um trabalho mental dife-
rente do usual ou de uma ocupação 
suave e agradável. Assim devem ser 
nossas férias, um tempo de lazer, de 
descanso, de novos aprendizados.

Mesmo entre os executivos já 
está ficando para trás aquela ideia 
de que nunca deveriam parar, de que 
sua ausência em cadeias de comando 
poderia comprometer os resulta-
dos das empresas. O desligamento 
temporário, mas total, do dia a dia 
da empresa leva, no retorno, a um 
entusiasmo renovado e ao aumento 
da produtividade. Estão se tornando 
comuns nos endereços eletrônicos 
respostas automáticas do tipo: “Esta-
rei de férias até 20 de janeiro e sem 
verificar as mensagens”.

O grande escritor e líder espi-
ritual japonês Ryuho Okawa tem 
em “Trabalho e Amor”, um de seus 
mais de dois mil livros publicados, 
um capítulo inteiro dedicado ao efeito 
benéfico que as férias podem ter. “A 
felicidade humana requer algo mais 
além de esforço e autoaprimora-
mento. Há as pequenas felicidades, 
as alegrias serenas que não têm nada 
a ver com dinamismo e esforço. É 
algo que brilha sobre a humanidade 
há milhares, dezenas de milhares de 
anos de eterna verdade. As pessoas 
precisam de um tempo para se recu-
perar, restaurar as energias, relaxar e 
renovar-se”.

Okawa faz uma comparação muito 
apropriada das férias com o compor-
tamento do leão, o rei dos animais. 
“Quando um leão sai atrás de uma 

presa, põe todo o seu empenho nessa 
tarefa. Sabe que não pode se dar ao 
luxo de falhar e, então, usa cada gota 
de sua energia para caçar a presa e 
abatê-la com um poderoso golpe. No 
entanto, depois de devorá-la, ele deita 
à sombra de uma árvore, ou ao sol, e 
tira uma boa soneca, satisfeito. Nessa 
hora, não importa se uma presa atra-
ente passa por perto; ele não mexerá 
um músculo, continuará na sua sesta 
da tarde”. O estilo de vida do leão 
lembra uma mola, que “não deve ficar 
totalmente estendida sempre, nem 
sempre totalmente comprimida”.

O autor prega a ideia de que a 
vida é uma repetição desse ciclo que 
oscila entre esforço e relaxamento. 
“Há certas épocas no decorrer de um 
ano em que as coisas ficam mais difí-
ceis e você, como uma mola, precisa 
de um período de lazer para recuperar 
sua força física e mental, a fim de ser 
capaz de superar as dificuldades.”

Esses conceitos não se aplicam 
apenas aos empresários e executivos, 
aos funcionários de um escritório, 
aos trabalhadores de uma fábrica, 
aos estudantes e professores. Devem 
também, na medida do possível, ser 
absorvidos pela família como um 
todo. A parada de final/começo de 
ano é um tempo precioso para “estar 
juntos”, para ampliar o diálogo entre 
marido e mulher, entre pais e filhos, 
para matar a saudade de amigos – 
seja por meio de uma viagem ou de 
um bom passeio de final de semana.

Sendo assim, procure encarar as 
férias de forma positiva. É um período 
precioso para ampliar nossa compre-
ensão de que a convivência familiar 
e o lazer são também fundamentais 
para a construção de uma vida feliz 
e sadia. Infelizmente, ainda há muitas 
mamães e papais que, sem férias, 
sofrem muito nesse período, com o 
recesso das creches e escolas. Preci-
sam continuar trabalhando e não têm 
com quem deixar os filhos durante o 
dia. Trata-se de um problema com o 
qual devemos nos preocupar e, mais 
do que isto, buscar soluções que 
satisfaçam a todos os envolvidos. 
Boas férias!

* Kie Kume é gerente da editora 
IRH Press do Brasil, que publica 
em português as obras de Ryuho 

Okawa. Um dos autores mais 
prestigiados no Japão, Okawa 

tem mais de 2.100 livros publica-
dos, ultrapassando 100 milhões 
de cópias vendidas, em 28 idio-

mas. (www.irhpress.com.br)

Férias: tempo de repor as energias
* Kie Kume
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Da Redação

Já primeira semana depois 
de tomar posse na prefeitura 
de Castro, Moacyr Elias Fadel 
nomeou a composição do novo 
secretariado que irá formar o 
primeiro escalão para a ges-
tão 2017 a 2020. 

Como havia anunciado, a 
apresentação mostra um qua-
dro mais enxuto onde apare-
cem secretarias que foram 
unificadas. De acordo com 
informações essa mudança 
visa  dar mais agilidade a 
áreas prioritárias. 

Num primeiro momento 
foram divulgados sete  nomes- 
alguns deles que já fizeram 
parte de administrações ante-
riores de Moacyr-, como por 
exemplo Maurício Fonseca 
Fadel que foi indicado para 
a secretaria de Governo e 
Segurança Pública e Emerson 
Fadel Gobbo, que responderá 
pela pasta da Administra-
ção Desenvolvimento Urbano 
Obras e Serviços Públicos. 
Rejane de Paula Nocera é a 

nova secretária da Educação, 
enquanto que Ronald Pereira 
Jorge Cardoso será responsá-
vel pela secretaria de Infraes-
trutura Logística Agricultura 
e Abastecimento.  

Retorno
Outros dois nomes de peso 

e já bastante conhecidos e que 
foram nomeados, aparecem o 

nome de Marcos Vinícios Silva 
de Rocco com larga  experiên-
cia no setor esportivo e que 
foi indicado para a secretaria 
de Esportes. Um nome que já 

era esperado e que acabou se 
confirmando foi o de Maria 
Lídia Kravutschke que tam-
bém ocupara a pasta da Saúde 
e agora retorna na nova gestão 
de Moacyr. O único nome até 
então desconhecido do meio 
político é o de Ana Carolina 
Barros Madureira, indicada 
para a secretaria da Família e 
do Desenvolvimento Social.

Ronald Pereira 
Jorge Cardoso

Alguns nomes 
já fizeram 
parte de 
administrações 
anteriores

Divulgação

Moacyr anuncia seus sete secretários
PRIMEIRO ESCALÃO

Da Redação

Com o plenário da Câmara 
Municipal lotado, o prefeito 
eleito Moacyr Elias Fadel 
Júnior, ao lado de seu vice, 
Alvaro Telles, tomou posse no 
domingo (1º), para exercer o 
mandato de 2017 a 2020 na 
sessão solene presidida pelo 
vereador Herculano da Silva 
em cerimônia marcada por dis-
cursos, emoção e até lágrimas. 
O ato foi acompanhado pelo 
prefeito Reinaldo Cardoso, 
que deixava o cargo depois de 
três legislaturas.

Todos os treze vereadores 
eleitos foram os primeiros a 
ser empossados em seus car-
gos. Na sequencia, foi a vez do 
prefeito eleito e de seu vice, 
prestar juramento e assinar 
o compromisso de legislar e 
cumprir com lealdade as fun-
ções inerentes ao cargo.

Logo após a leitura da ata, 
a transmissão do cargo de Exe-
cutivo entre o prefeito Reinaldo 
Cardoso e o prefeito eleito 
Moacyr Elias Fadel Júnior, foi 
feita pelo Procurador Geral 
do Município, Ronie Cardoso 
Filho. Assim que todos foram 
devidamente empossados ofi-
cialmente em suas funções, o 
vereador Herculano da Silva 
que presidia a sessão solene, 
deixou a palavra em aberto. 
A vereadora Maria de Fátima 
Barth Antão subiu a tribuna e 
visivelmente emocionada, agra-
deceu aos familiares, amigos e 
eleitores. “Me sinto honrada, 
por ser a primeira mulher a 
ser reeleita pelo distrito do 
Socavão”, disse. Ao lembrar 
da colega de bancada, vere-
adora Aline Sleutjes que não 
conseguiu sua reeleição, deu 
um recado. “Aline, vou sentir 
tua falta, aqui”, observou. Sem 
conseguir conter as lágrimas, 
agradeceu o apoio da família 
, dos colaboradores e de seu 
eleitorado. De outro lado, 
reclamou de ataques que teria 
recebido durante a campanha 
eleitoral por parte da mídia 
e disse da sua disposição em 
continuar trabalhando em prol 
da comunidade.

Por sua vez, Joel Elias 
Fadel, também falou que vai 
dedicar seu mandato às crian-
ças, oportunizar e incentivar 
os estudantes, através do Cen-
tro de Atendimento da Juven-
tude, além de cobrar medidas 
para o funcionamento total 
do hospital municipal e ainda 
possibilitando a vinda de médi-
cos pediatras para a cidade. 
Fizeram uso da palavra ainda 
os novos vereadores eleitos, 
Miguel Zady e Maurício Kus-
dra. Dizendo ter feito uma 
campanha franciscana, sem 
recursos, Maurício afirmou que 
irá “ouvir o grito da juventude 
e a partir de agora, nós somos 
servidores do povo”, frisou.

Usando um tom mais mode-
rador, José Otávio Nocera teceu 
elogios ao prefeito Reinaldo 
Cardoso, que deixava o cargo. 

“Como legislador, o senhor 
tem lugar garantido na história 
de Castro”, observou.

Duras críticas
Em seu terceiro mandato 

como prefeito de Castro, 
Moacyr Elias Fadel Júnior, ao 
também usar da tribuna agra-
deceu o apoio recebido durante 
sua campanha e fez duras crí-
ticas ao seu antecessor, ao se 
referir ao hospital municipal 
Anna Fiorillo Menarim e ainda 
ao parque de máquinas, de 
que acordo com ele, se encon-
tra sucateado. De outro lado, 
afirmou que irá manter um 
governo de imparcialidade. 
“Não irei governar com sangue 
nos olhos.  E como já afirmei 
anteriormente durante minha 
diplomação, aos meus adver-
sários responderei com o meu 
silêncio”, disse.

Ao se dirigir a bancada de 
vereadores recém empossada, 
foi bastante comedido. “Para 
avançarmos precisarei do 
apoio de vocês, precisarei do 
apoio da Câmara. Quero que 
vocês não só legislem, fiscali-
zem, mas participem comigo 
na gestão. Unidos faremos 
a diferença por uma Castro 
melhor”, enfatizou. 

Também visivelmente emo-
cionado, o vereador Herculano 
da Silva que presidia a sessão, 
ao fazer uso da tribuna fez 
este comentário. “Com sete 
anos de mandatos, não espe-
rava que a Câmara estivesse 
tão cheia, como está hoje”, 
observou, encerrando a sessão 
solene de posse, convocando 
os vereadores para na sequen-
cia, em sessão extraordinária, 
promoverem a eleição da nova 
presidência da Casa de Leis.      

Moacyr é empossado 
prefeito de Castro

EM SESSÃO SOLENE

Unidos faremos diferença por uma Castro melhor

Divulgação

Ao usar a tribuna, Moacyr fez 
duras críticas ao seu antecessor

“E como já afirmei 
anteriormente 
durante minha 
diplomação, aos 
meus adversários 
responderei com 
o meu silêncio

Da Redação

Uma nota expedida pela 
assessoria de imprensa de Cas-
tro, dá conta de que a partir 
de segunda-feira (9), o funcio-
namento do prédio da prefei-
tura municipal passará a ser de 
apenas meio expediente, com 
atendimento ao público só no 
período da tarde. Já na primeira 
semana de sua gestão, o prefeito 
Moacyr Elias Fadel Júnior come-
çou um trabalho de levantamento 
da frota do município, da situa-
ção em que se encontra hoje o 
hospital Anna Fiorillo Menarim, 
prédios , patrimônio públicos e 
estradas rurais.   

A decisão em manter o pré-
dio da prefeitura em meio expe-
diente, foi tomada pelo prefeito 
na quarta-feira (4), que alegou 
o intenso volume de serviços 
internos que precisa ser ado-
tado para reorganizar os diver-
sos setores da administração e 

com isso, possibilitar um melhor 
atendimento aos munícipes. 
De outro lado, Moacyr quer 
também, organizar seu plano 
de trabalho. “Vamos rever as 

demandas deixadas pela admi-
nistração passada, além de ana-
lisar contratos, serviços e ações 
do Executivo Municipal”, frisou. 
Moacyr ainda suspendeu todos 

os pagamentos até que os con-
tratos sejam revistos. 

Equipe de trabalho
Já em relação a sua nova 

equipe revela que será com-
posta e organizada com o único 
objetivo de enxugar a máquina 
pública. “Não tenho pressa em 
escolher minha equipe. Quero 
pessoas comprometidas, que 
sejam realmente capacitadas 
para desempenhar suas funções. 
Nossa intenção também é de 
valorizar os funcionários de car-
reira”, adiantou. Mesmo com o 
atendimento do prédio da prefei-
tura em meio expediente, os fun-
cionários continuarão com seu 
horário normal de trabalho e o 
funcionamento das outras repar-
tições públicas. De acordo com 
a nota, o atendimento ao público 
voltará a ser normalizado a partir 
do dia 10 de fevereiro.      

*Com assessoria

Ao contrário do que anunciara, expediente será em meio período

Divulgação

Prefeitura só atenderá em meio período
EM CASTRO

Rejane de Paula 
Nocera

Maria Lídia 
Kravutschke

Marcos Vinicios 
Silva de Rocco

Emerson Fadel 
Gobbo

Ana Carolina 
Barros Madureira

Mauricio Fonseca 
Fadel

O único nome 
desconhecido é da 

secretária da Família

Da Redação

Tão logo terminou a sessão 
solene de posse do prefeito 
Moacyr Elias Fadel Júnior, 
depois um intervalo de pouco 
mais de 30 minutos começou 
a sessão extraordinária convo-
cada para a eleição para com-
por a nova Mesa Executiva da 
Câmara. 

Duas chapas foram regis-
tradas para disputar a presi-
dência para o biênio 2017 a 
2018. Uma delas foi deno-
minada de ‘Chapa Rivadávia 
Menarim’, liderada pelo vere-
ador Paulo Cezar de Farias e 
a outra de ‘Chapa Jamil Elias 
Fadel’, comandada pelo verea-
dor José Otávio Nocera.  Pela 
norma regimental, foi con-
cedido cinco minutos para a 
decisão final e o resultado saiu 
de uma disputada apertada. 

Com sete votos contra seis, 
em favor da chapa “Jamil Elias 

Fadel”, o vereador José Otá-
vio Nocera foi aclamado como 

novo presidente da Câmara. 
Dirceu Ribeiro ficou na vice-
presidência, enquanto que 
Maria de Fátima Barth Antão 
assume a primeira secretaria 
e a Maurício Kusdra coube a 
segunda secretaria.

Assim que assumiu a pre-
sidência da Casa, José Otávio 
Nocera deu por encerrada a 
sessão extraordinária, convo-
cando os vereadores e a comu-
nidade em geral para o retorno 
do recesso, marcando para 
fevereiro.

Chapa Jamil Elias Fadel foi a vencedora

Divulgação

Zé Nocera volta a presidir o legislativo
CÂMARA MUNICIPAL DE CASTRO

A decisão saiu 
numa disputa 

apertada
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LUANA DIAS

Piraí do Sul - Se na região 
os prefeitos que tomaram posse 
no domingo (1) se preparavam 
há pelo menos dois meses, tanto 
para a cerimônia, como para 
assumir novamente ou pela pri-
meira a Prefeitura de suas cida-
des, o mesmo não ocorreu com 
o prefeito em exercício de Piraí 
do Sul, Marcio Flavio da Silva. 
Afinal, quando se candidatou 
Marcio pensava apenas em 
ocupar uma cadeira na Câmara 
Municipal da cidade. “Já sabía-
mos que o candidato Toto não 
poderia assumir a Prefeitura se 
fosse eleito, esse resultado já 
esperávamos, assim, sabíamos 
que a Câmara poderia ter que 
assumir, mas o fato de eu me 
tornar prefeito em exercício foi 
uma novidade. A informação só 
veio à tona no domingo a tarde, 
mas é um clima de incertezas 
gerado pelo próprio Toto, que 
se candidatou ao cargo sabendo 
que não poderia ser prefeito”, 
destaca.

O que motivou essa ines-
perada transição foi o fato de 
o prefeito eleito pela maioria 
dos votos, em outubro do ano 
passado, Antonio El Achkar 

(Toto), ter tido seu registro de 
candidatura indeferido pela Jus-
tiça. E, como determina a Lei, 
em casos como este o vereador 
eleito para presidir a Câmara é 
quem assume, interinamente, a 
gestão da Prefeitura. Já, quem 
assume a presidência da Casa 
de Leis, durante o período em 
que Marcio estiver no Executivo 
é o vereador eleito vice-presi-
dente, José Carlos dos Santos.

Enquanto isso, Marcio pre-
tende dar continuidade aos pro-
jetos iniciados pelo ex-prefeito 
Valentim Zanello Milleo (Tim). 
“Não podemos falar muito em 
projetos próprios, afinal eu 
acabo de assumir e ainda estou 
vendo por onde começar e o 
que dá para fazer. Ainda que 
eu esteja vindo de uma ree-
leição e que sempre estivesse 
acompanhando os trabalhos do 
ex-prefeito, a administração é 

diferente em cada órgão, além 
disso, estamos fazendo a tran-
sição dentro da gestão. Mesmo 
assim, já estamos fazendo algu-
mas mudanças nas secretarias, 
como alocando alguns secretá-
rios para outros setores, e colo-
cando o parque de máquinas 
para trabalhar. O recente perí-
odo de chuvas trouxe bastante 
complicações para as estradas, 
tanto rurais como urbanas, 
estamos trabalhando muito 
nisso, acompanhando para que 
o hospital esteja em pleno fun-
cionamento, e dando continui-
dade à obras como o da creche 
nova, que já está em constru-
ção desde final do ano passado. 
Também estamos mantendo 
convênios que já estavam aber-
tos, como o governo federal e 
do estado”, explica.

Segundo o prefeito em exer-
cício, o secretariado e equipe 

Empossado vereadores e prefeito em exercicio

Marcio foi 
eleito em 2016 
para a segunda 
gestão como
vereador
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Presidente da 
Câmara assume 
Prefeitura 
interinamente

EM PIRAÍ DO SUL

Marcio permanece no Executivo por tempo indeterminado

Divulgação

devem ser mantidos ao longo 
do período em que ele perma-
necer à frente do Executivo. 
“Pretendemos continuar o que 
está dando certo, em termos 
de projetos e atividades, e os 
profissionais que estão atuando 
podem contribuir muito porque 
já estão trabalhando e conhe-
cem a rotina da Prefeitura. 
Além disso, neste caso o muni-
cípio não sofrerá com o que 
ocorre em muitas cidades, de 
um gestor assumir e paralisar 
até mesmo projetos que estão 
dando certo, apenas pelo fato 
de serem do prefeito anterior. 
E como eu também faço parte 
da base do Tim, eu já conheço 
a equipe e a maioria dos tra-
balhos em desenvolvimento”, 
salientou.

Economia e influência
Questionado sobre a situ-

ação econômica deixada pelo 
ex-prefeito Tim, na Prefeitura 
de Piraí do Sul, Marcio expli-

cou que, assim como os demais 
municípios da região, Piraí 
também sofre com a queda de 
arrecadação, no entanto, afir-
mou que Tim não teria deixado 
dívidas, o que permite o inves-
timento em novos projetos. “A 
arrecadação caiu consideravel-
mente, diminuiu quase R$ 8 
milhões, mas se considerarmos 
que todos os municípios passam 
por dificuldades, ainda estamos 
em situação privilegiada. Pode-
mos não ter dinheiro sobrando, 
mas também não temos dívidas 
e o pagamento do funciona-
lismo está  em dia, assim, dá 
para continuarmos os projetos 
atuais e para investir em novos, 
tranquilamente”, explica o pre-
feito em exercício.

Márcio Flavio da Silva tam-
bém afirmou que o ex-prefeito, 
Valentim ainda o está ajudando 
e que devido à sua experiên-
cia, vem contribuindo com este 
início da nova administração 
municipal. “Estamos trocando 

algumas ideias sim, e ele vem 
me dando apoio. Como conhece 
bem os trabalhos e tem bastante 
experiência, a contribuição dele 
é bem vinda, principalmente 
na área da saúde, afinal além 
de prefeito por mais de uma 
gestão, ele também é médico”, 
destaca.

Futuro
O mais provável até agora, 

segundo especialistas, é que 
nova eleição municipal seja 
determinada pela Justiça, para a 
cidade de Piraí. Inclusive, já há 
manifestação de possíveis pré-
candidatos, que se preparam 
para entrar no páreo. Enquanto 
isso, porém, tanto Toto quanto 
o ex-prefeito Tim, (ambos dis-
putaram as últimas eleições 
no município) recorrem das 
decisões já anunciadas. Ambos 
desejam assumir o Executivo, 
levando em consideração a 
decisão do pleito de outubro do 
ano passado.

Luana Dias

Ponta Grossa - Em Ponta 
Grossa a primeira semana de 
trabalhos após a posse dos 
eleitos para a nova gestão foi 
intensa. Para falar a respeito a 
reportagem ouviu a vice-prefeita, 
Elizabeth Schmidt. De acordo 
com ela, até na tarde da quin-
ta-feira (5) muitas reuniões já 
haviam sido realizadas. O foco 
estaria sendo o planejamento e 
mudanças para execução dos tra-
balhos ao longo da nova gestão. 
“Todos já estão traçando suas 
metas e falando dos objetivos, e 
em geral, dando continuidade a 
tudo o que foi começado nestes 
últimos quatro anos”, desatacou.

Entre as atividades que mar-
cou o início dos trabalhos está o 
primeiro encontro oficial entre o 
prefeito reeleito, Marcelo Rangel, 
a vice-prefeita e todos os secre-
tários, já nomeados para suas 
respectivas pastas. A reunião foi 
realizada na manhã de quarta-
feira (4), e segundo a assessoria 
da Prefeitura, serviu para traçar 
metas e alinhar a administração 
para o atual mandato.

Um dos itens discutidos na 
ocasião foi o comprometimento 
da equipe, sugerido pelos gesto-
res, para com a redução de cus-
tos e otimização de recursos, sem 
prejuízo aos serviços prestados. 
“Neste momento é importante 
que todos se empenhem para rea-
lizar o melhor trabalho dentro das 

suas secretarias, tendo um bom 
relacionamento com os funcioná-
rios e com a população de modo 
geral”, comentou o prefeito.
Durante o encontro secretários 
teriam sido orientados a estudar 
os cargos comissionados e a ver 
a relevância de cada um, sendo 
que a intenção da administração 
é de reduzir estes em 20% e efe-
tuar contratos de trabalho de seis 
meses, para analisar o desempe-
nho individual dos trabalhadores. 
Também se falou dos funcioná-
rios diretos, cujas funções grati-
ficadas serão avaliadas. “A união, 
junto com o otimismo e o cum-
primento das metas, farão com 
que possamos passar pelas difi-
culdades sem deixar a qualidade 
do serviço cair. O comprometi-
mento será nosso maior aliado”, 
disse Rangel.

Na ocasião o prefeito ainda 
falou que todos terão orçamento 
trimestral. Por fim, ele avaliou a 

reunião positivamente e voltou 
a afirmar que a equipe foi com-
posta por ele, juntamente com a 
vice. “Cada um está dentro de 
sua área, com sua característica 
e reconhecimento da população. 
Houve e continuará havendo 
comprometimento de toda equipe 
com as necessidades da popula-
ção”, finalizou.

Férias
No próximo dia 16 Marcelo 

Rangel deve fazer transmis-
são de posse à vice-prefeita, 
Elizabeth Schmidt, em razão 
das primeiras férias da gestão. 
Segundo ela, tanto neste perí-
odo, como ao longo do mandato, 
sua atuação como vice deverá 
extremamente ativa. “Pretendo 
acompanhar todas as secreta-
rias e ajudar o prefeito em todas 
as áreas”, finalizou.

*Com Assessoria

Prefeito e vice têm semana intensa
PONTA GROSSA

Na quarta-feira (4), Rangel já reuniu secretários nomeados

Divulgação
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O casarão de número 724, 
em frente a praça João Gualberto 
na região central de Castro, tem 
cinco gerações de história para 
contar. Neste local, Augusto Hen-
rique, patriarca da família Bon-
gestab   começou uma tradição 
que se  mantém,  religiosamente, 
a cada ano. 

Já há algumas décadas, cabe 
a filha Roseli Maria Bungestab, 
abrir as portas do casarão no dia 
5 de janeiro, para solenemente 
receber a caravana que traz os 
personagens Baltasar, Gaspar e 
Melchior- os três Reis Magos. Na 
ampla sala da casa,  está mon-
tada uma imensa árvore de natal- 
com pelo menos quatro metros 
de altura -, enfeitada com luzes 
coloridas e bolas natalinas que 
são trazidas de diversos países 
como França, Itália, China, Esta-
dos Unidos, Holanda, Inglaterra, 
entre outros. E tudo isto é fruto 
da ação de filhos, netos e amigos 
dos Bongestab que fazem ques-
tão de ‘arrecadar’ estes objetos 
mundo afora e presentear a famí-
lia. Ao lado da árvore de natal, 
está um presépio que traz além 
da família de Nazaré, elementos 
os mais diversos e que remetem 

a época natalina.
Entretanto, Roseli Bungestab, 

que recebeu nossa reportagem, 
disse, com certa melancolia que 
hoje, apesar de ainda abrir a casa 
para receber os Reis Magos, já 
não celebra a recepção da cara-
vana com um jantar como fazia 
antigamente. “Atualmente já não é 
mais possível receber a caravana 
e pessoas que costumavam entrar 
junto, por motivo de segurança e 
para evitar futuros dissabores”, 
contou. 

 Satisfação e orgulho
Em outras épocas, sua casa já 

foi alvo de vandalismo durante a 
visitação e por isso, a entrada na 
casa fica limitada aos integrantes 
da caravana e apenas a alguns 
convidados da família. Mas isto 
não tira a satisfação e orgulho em 
poder seguir mantendo a tradição. 
“Este foi inclusive o último desejo 
de meu pai e hoje nós seguimos 
reunindo a família e os amigos ao 
redor da árvore de natal”, frisou. 
No hall de entrada do casarão, um 
balcão recheado de papais noéis 
também arrecadados de várias 
partes do mundo, dá as boas vin-
das aos visitantes.

História de patriarca 
tem cinco gerações

SATISFAÇÃO E ORGULHO

Casarão da família Bongestab foi o primeiro a receber a visitação dos Reias Magos

Da Redação

Depois de passar uma 
semana com ensaios de canto-
rias, integrantes que formam a 
Caravana dos Três Reis Magos 
em Castro, cumprem, nesta sex-
ta-feira (6),  a última parte do 
roteiro cuidadosamente esco-
lhido e agendado pela servidora 
pública, agora aposentada, Nil-
céia Maria Zens. Começando às 
18 horas, a Caravana dos Três 
Reis Magos se apresenta para 
idosos do Asilo São Vicente de 
Paulo, seguindo então para as 
residências de Vilmari Simão, 
às 19 horas, na casa de Roseli 
Maria Farias com horário pre-
visto às 20 horas e ainda na 
residência de Renata Hurla por 
volta das 21 horas, encerrando 
a visitação na casa da médica 
Rosa Ribeiro, às 22 horas.

O apronto final foi feito na 
segunda-feira (2), na Casa 
da Cultura Emília Erichesen 
e ainda na quinta –feira (5), 
a Caravana passou a repetir 
uma tradição centenária de 
visitação a residências e tem-
plos religiosos. A primeira 
apresentação começou pelo 
casarão da família Bonges-
tab, em frente a praça João 
Gualberto, região central da 
cidade. Ainda no roteiro, na 
noite do dia 5, a Caravana 
dos Reis Magos seguiu para 
uma apresentação na igreja 
de Nossa Senhora do Carmo, 

às 19 horas e já na sequencia 
foi para a colônia Terra Nova. 
Por volta das 21h30, o grupo 
retornou agora para a casa de 
dona Lia e encerrou a primeira 
noite de cantoria e visitação na 
residência de dona Aurelina já 
por volta das 22 horas.

As figuras centrais desse 
cortejo são representados 
mais uma vez pelo gráfico 
aposentado Jamil Prestes San-
tos (Gaspar), Jauri Matoski, 
motorista aposentado que faz o 
papel de Melchior e pelo fun-
cionário público municipal Mar-
cos (Zuza) René Marques que 
representa a tradição assumida 
do próprio pai e faz o papel de 
Baltazar. Em outras épocas, a 
cidade contava com bandas e 
a passagem da Caravana dos 
Reis Magos era motivo de festa 
sempre acompanhada por clari-
netes, tubas, cornetas e outros 

instrumentos. 

Mudanças
‘’Hoje, a Caravana dos 

Reis Magos já não desfila pelas 
ruas de Castro e a animação 
se resume aos coralistas e 7 
músicos que acompanham com 
sanfona e violão. Uma outra 
mudança positiva, foi a per-
missão para a participação de 
mulheres na caravana. Antes ,só 
os homens participavam”, des-
tacou Nilcéia.

A tradição segue a cada ano, 
o mesmo ritual. Ao chegar em 
frente às residências que irão 
receber a Caravana, os reis 
magos e coralistas entoam o 
‘Cântico dos Reis’ e em seguida 
ao referir-se a estrofe “Ô de casa 
nobre gente, chamais pelos vos-
sos criados, vós mandais abrir 
as portas, se quiser ser feste-
jado”, é a ‘senha’ para que seus 

Casas e igrejas 
foram visitadas 
durante 
dois dias

Divulgação

Caravana repete tradição centenária
REIS MAGOS EM CASTRO

Luciana Westphal 

Férias é para os fracos. Sem 
perder o foco, o time do MV Sel-
mer/ Compagás/ Castro treinou 
em quadra de areia até a última 
terça-feira, fazendo condiciona-
mento em academia das 10 às 
11h30 e treinos táticos, à noite, 
das 18 às 21 horas. O grupo trei-
nou normalmente dos dias 27 a 
30 de dezembro, folgando apenas 
aos sábados e domingos. Tudo 
pensando em iniciar 2017 com 
vitória e na garantia dos 18 pon-
tos necessários a permanência do 
time na Superliga.   

De acordo com o técnico Fábio 
Sampaio, na quarta-feira  (4) pela 
manhã foram feitos alguns ajustes 
técnicos, seguidos de trabalho em 
academia e treino técnico/ tático, 
à noite, isso porque, o grupo viaja 

nessa sexta-feira (7) às 3 horas 
com destino Taubaté (SP), onde, 
no sábado (7), encara o Funvic 
Taubaté, às 18h30. 

“Chegando lá, descansamos 
até às 17 horas, vamos à acade-
mia e faremos treino de reconhe-
cimento de quadra. No sábado, 

ainda treinamos pela manhã”, 
informa o treinador, dizendo que 
a equipe retorna a Castro logo 
depois da partida. 

Todo o elenco está à disposi-
ção do técnico.

 
*Com Assessoria 

Returno começa para o Caramuru
PENSAMENTO DE VITÓRIA

proprietários abram as portas e 
recebem a Caravana dos Reis 
Magos com sua comitiva. Já no 
interior da casa , novas cantorias 
natalinas e religiosas e por fim, 
orações e agradecimentos aos 
donos da casa. Em outras épo-
cas, a Caravana dos Três Reis 
Magos de Castro também se 
deslocava para a vizinha cidade 
de Piraí do Sul, em visitação a 
residências e igrejas. Hoje, por 
questões econômicas, essa tra-
dição só mantida em Castro.

Da Assessoria

Carambeí - As férias esco-
lares ainda não chegaram nem 
na metade, e os estudantes 
estão aproveitando os longos 
dias de verão para aprovei-
tar ao máximo esse precioso 
tempo dedicado a brincadeiras, 
viagens e até mesmo para não 
fazer nada, somente descansar. 
Mesmo assim, a Prefeitura de 
Carambeí já anunciou que o 
retorno às aulas, nas escolas 
municipais, está marcado para 
o dia 6 de fevereiro.

Mas, o momento também é 
de preocupação, por parte dos 
pais, que vivem o período de 
pesquisas de mercado e aqui-
sição dos materiais escolares e 
revisão dos uniformes.

O retorno dos professores 
acontece no dia primeiro, para 
planejamento e também prepa-
ração das salas para receberem 
os alunos. Neste ano as férias de 
julho acontecem de 13 à 26.

Retorno às aulas será no dia seis
CARAMBEÍ

Pais vivem período de pesquisas para aquisição de material escolar

Divulgação

Nova fase e esperança de vitórias

Divulgação

Salas são 
preparadas para 

receber estudantes
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Da Redação

Luz e água cortadas, sem 
internet, prédios públicos 
sujos, falta de papel higiênico 
e combustível para ambulância. 
Se o prefeito Rildo Leonardi 
esperava assumir a prefeitura 
em melhores condições, depa-
rou-se com todos esses proble-
mas já na sua primeira semana 
no comando da cidade. 

Sem, ainda, saber a real 
situação de endividamento que 
se encontra Tibagi, o prefeito 
que já foi servidor público do Prefeito Rildo Leonardi assina termo de posse

Apenas sete 
secretários são 
nomeados das 
14 pastas

Divulgação / Maurício Chizini

EM TIBAGI

Rildo inicia gestão em meio ao caos

Vice-prefeita Helynez Izabel e prefeito Rildo Posse dos vereadores, prefeito e vice-prefeito Primeira-dama Andrea e a juíza Juliana

Fo
to

s:
 D

iv
ul

ga
çã

o

município e chefe de Gabinete na 
gestão de Sinval Silva, concedeu 
entrevista exclusiva ao Página 
Um no dia de sua posse, prome-
tendo uma administração enxuta 
e com olhos para a comunidade.

Dia da posse
Sete secretários nomeados, 

das quatorze pastas existentes, 
serão o braço direito de Rildo 
Leonardi, nesse início de tra-
balho. E, isso, ele deixou bem 
claro ao nominar um a um para 
a reportagem. As demais pas-
tas terão à frente gerentes de 
nível 12. 

Perguntado qual será a par-
ticipação do ex-prefeito Sinval 
Silva em seu governo, disse 
que “Sinval é um grande amigo, 
vou ouví-lo sempre nas coisas 
boas”. A única participação 
envolvendo o ex-prefeito, diz 

respeito a sua esposa Rosalina 
que ocupará a pasta da Ação 
Social, ela que fez um trabalho 
excelente nos 8 anos que parti-
cipou do governo.

Vice-prefeita
Quanto a vice-prefeita Hely-

nez Izabel (PDT), Rildo disse 
que “ofereci a pasta da Admi-
nistração, mas ela não aceitou. 
Vamos montar um gabinete pra 
ela, com participação efetiva 
nessa gestão”.

Câmara Municipal
Em relação a Câmara Muni-

cipal, antes mesmo da escolha 
da nova presidência que ficou a 
cargo do pastor Elizer Cortêz, 
Rildo disse que os poderes são 
autônomos, e tem a certeza que 
o legislativo estará imbuído em 
trabalhar pela população.

Luana Dias

Carambeí - Um dos primei-
ros atos do prefeito reeleito em 
Carambeí, Osmar Blum Chi-
nato, foi a nomeação de parte 
do novo secretariado para a 
gestão 2017/2020. Os nomes 
que farão parte da administra-
ção municipal foram publicados 
na segunda-feira (2), no Diário 
Oficial do Município.

Segundo o prefeito, neste 
primeiro momento não serão 
preenchidos todos os cargos, as 
primeiras nomeações são para 
áreas prioritárias do serviço 
público e para dar continuidade 
aos projetos em andamento da 
Prefeitura. Ele justifica que 
a administração seguirá com 
quadro mais enxuto, devido ao 
momento econômico, no qual as 
prefeituras estão sofrendo com a 
queda de repasses de recursos 
federais.

Os secretários já nomea-

dos foram: para a secretaria 
municipal de Meio Ambiente, 
que ficará sob a responsa-
bilidade de Jean Andrusko, 
Finanças, sob administração 
da contadora e funcionária de 
carreira, Rosane Salete Sgan-
zerla Definski, Planejamento 
e Urbanismo, para onde foi 
nomeado o engenheiro civil, 

Dennis Verschoor, Assistência 
Social, que continuará sendo 
gerida pela psicóloga Lurdes 
Ferreira, Obras e Serviços 
Públicos, que ficará com o 
vice-prefeito, Leon Larocca e 
a secretaria de Administração 
e Negócios Jurídicos, que con-
tinua sob a responsabilidade 
interina do chefe de gabinete 

Márcio Taques.
Também já foram nomeados 

cargos de diretores para o depar-
tamento de Trânsito, Segurança 
Pública e Defesa Civil, departa-
mento de Informática, de Saúde 
e para o Centro Municipal de 
Saúde e Odontologia.

Posse
A posse dos 11 vereadores 

eleitos em Carambeí, do pre-
feito reeleito, Osmar Blum e do 
vice Leon Larocca foi realizada 
em sessão solene, na Câmara de 
Vereadores, no dia 1º de janeiro. 
Na mesma ocasião também foi 
eleita a mesa diretora da Casa 
de Leis para os próximos dois 
anos. Na ocasião foi eleito o 
vereador Diego Macedo, como 
presidente, Jeverson Gomes da 
Silva, vice, Diego Silva, primeiro 
secretário e Élio Ratinho, como 
segundo secretário.

*Com Assessoria

Osmar Blum toma posse

Divulgação

Osmar Blum inicia sua segunda gestão
PARTE DO SECRETARIADO É DEFINIDA

Da Redação

Sem bate chapa, o pastor 
Elizer Cortêz foi eleito presi-
dente da Câmara Municipal 
para 2017 em meio a uma pla-
teia entusiasmada no Ginásio 
de Esportes Quirão. Apenas 
uma chapa concorreu, e foi de 
consenso por todos os nove 
legisladores. Com essa decisão, 
além de Cortêz na presidên-
cia; José Enio ocupará a vice-
presidência; cabendo a Cecília 
Pavezi o posto de primeira-se-
cretária;  e de Eduardo Torres, 
segundo-secretário. Conforme 
o regimento interno da Casa 
de Leis, o presidente ocupará o 

cargo por um ano e não poderá 
ser reeleito. 

Comissões
Já na terça-feira (3), a 

Câmara Municipal de Tibagi 
promoveu a primeira sessão 
extraordinária do ano. Neste 
encontro, os vereadores foram 
convocados para a votação e 
com isso, definir a formação 
das Comissões. 

Logo após a leitura da com-
posição da chapa das comis-
sões, já previamente definidas 
em reunião,  ainda no período 
de recesso de quarenta e cinco 
minutos, foi colocada em vota-
ção. Todos a aprovaram.

Pastor Cortêz já preside 
o legislativo tibagiano

POSSE EM TIBAGI

Cortêz comandará a Câmara pelo período de um ano

Divulgação / Maurício Chizini

Luana Dias

Jaguariaíva - Em Jaguariaíva 
o prefeito reeleito, José Sloboda 
(Juca), começou a nova ges-
tão fazendo rápida prestação 
de contas, por meio de vídeo, 
e homenageando ao falecido 
prefeito, Otélio Renato Baroni, 
com quem começou sua cami-
nha política, inicialmente como 
vice-prefeito. “Agradeço ao 
Baroni por ter confiado em mim 
e, ao chegarmos ao final destes 
quatro anos de mandato temos a 
certeza de dever cumprido, pois 
Jaguariaíva está firme e forte no 
caminho do progresso, é um 
município que está deixando 
seu nome registrado na história 
da região e que nos enche de 
orgulho”, disse, durante a sole-
nidade posse.

Na cerimônia, Juca tam-
bém afirmou que o cenário de 
queda de recursos enfrentado 
pelos municípios não deve 
afetar os projetos de inves-
timento, previstos em seu 
plano de governo, em virtude 

de adaptações administrativas 
como ajustes fiscais, redução 
de gastos com funcionários, 
corte de despesas com veícu-
los e combustíveis, busca de 
apoio político para obtenção 
de recursos para o município 
e discussão com os funcioná-
rios efetivos sobre os rumos do 

Instituto Próprio de Previdên-
cia (Ipas).

Na ocasião, a vice-pre-
feita Alcione emocionou-se 
ao dirigir-se ao público, lem-
brando Otélio Renato Baroni, 
seu companheiro, e as dificul-
dades enfrentadas durante a 
campanha eleitoral. “Estamos 

preparados para darmos con-
tinuidade ao que já vínhamos 
realizando, com propostas de 
incrementar esse trabalho em 
todos os setores da adminis-
tração pública, beneficiando a 
população em suas necessida-
des mais básicas. É o compro-
misso que assumimos durante 
nossa campanha e que iremos 
honrar, colocando em prática 
todos os projetos e propos-
tas apresentados”, declarou a 
vice-prefeita.

Deputados 
marcaram presença

Os deputados federais Aliel 
Machado e Péricles de Mello 
prestigiaram a cerimônia de 
posse dos novos eleitos. Em 
seus pronunciamentos, sauda-
ram a população, enalteceram 
o processo de desenvolvimento 
de Jaguariaíva nos últimos 
anos e a responsabilidade do 
prefeito reeleito em fazer um 
mandato ainda melhor.

*Com Assessoria

Prefeito José (Juca) Sloboda e sua esposa

Divulgação

Juca inicia fazendo prestação de contas
REELEITO EM JAGUARIAÍVA

Fotos: Maurício Chizini Barreto
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LUANA DIAS

O ano novo em Castro 
começou com velhos proble-
mas. Uma das primeiras chu-
vas fortes caídas na cidade, 
na tarde de quarta-feira (4), 
deixou diversas casas ala-
gadas, em pelo menos dois 
bairros castrenses. A repor-
tagem do Página Um foi 
chamada por moradores do 
Jardim Arapongas para regis-

trar a situação caótica em que 
ficou a maioria das casas nas 
ruas Jack Fadel e Jair Rolim 
de Moura.

Na casa de fundos do ter-
reno da moradora Elaine dos 
Santos, a água chegou até 
metade das paredes. Quase 
meia hora depois que a chuva 
já havia praticamente parado 
de cair, os moradores ainda 
tiravam água, esgoto e barro 
do interior da residência.

Situação semelhante ocor-
reu em muitas outras casas 
da região. Enquanto andava 
pelas ruas da região, a repor-
tagem pôde registrar o des-
contentamento dos diversos 
moradores que chegaram do 
trabalho e se depararam com 
a casa alagada, e que depois 
da chuva esforçavam-se para 
limpar o local e salvar móveis 
e eletrodomésticos, sujos e 
molhados. A maioria rela-

tando que não passava pela 
situação pela primeira vez. 
“Veja a tristeza que passa-
mos aqui. Acho que fazem 
uns 20 anos que enfrentamos 
essa situação”, comentou 
uma moradora.

Segundo Elaine, a Pre-
feitura e Secretarias Muni-
cipais já foram procuradas 
pela população, que há muito 
tempo aguarda uma solução 
para o problema dos alaga-
mentos. “Eu mesma já fui, e 
mais de uma vez. Falei com 
o Moacyr quando era pre-
feito, nas gestões anteriores, 
e depois falei com o Reinaldo 
Cardoso. Recebemos visita 
de secretários, mas até agora 
não vimos nenhuma ação efe-
tiva. Eu moro aqui faz mais 
de 18 anos, e desde sempre 
passamos por situações como 
esta. Se a área foi invadida, 
isso já faz mais de 30 anos, 

tempo suficiente para que a 
Prefeitura viabilizasse uma 
solução”, reclama a mora-
dora.

De acordo com ela, 
recentemente foram cons-
truídos calçamentos nas 
ruas citadas, porém, a obra 

teria agravado ainda mais o 
problema. “Depois que eles 
mexeram, acabaram fechando 
as vias por onde a água esco-
ava e sem limpar as mani-
lhas e esgotos, assim, a água 
volta com ainda mais volume 
quando chove”, relata.

Retorno
A reportagem entrou em 

contato com a Prefeitura 
e Secretaria Municipal de 
Obras, no entanto, não conse-
guiu contato com o profissio-
nal responsável pela atividade 
para comentar a situação.

Moradores tiveram que usar móveis para se proteger 

Moradores de 
pelo menos 
dois bairros 
tiveram casas 
alagadas pela 
água da chuva 
e esgoto

Subir nos móveis 
foi a solução para 
alguns moradores 

NO JARDIM ARAPONGAS

Da Assessoria

A Prefeitura, por meio da 
Secretaria Municipal de Saúde 
(SMS), está programando um 
mutirão de combate à dengue 
em Telêmaco Borba, momento 
em que as chuvas e o calor 
favorecem a proliferação do 
mosquito Aedes aegypti, trans-
missor da doença.

Os trabalhos deverão ocor-
rer entre os dias 18 a 21 de 
janeiro nos bairros Bom Jesus, 
Bela Vista, Alto das Oliveiras e 
Socomim.

De acordo com o secretá-
rio municipal de Saúde, Dr. 
Ede Pukanski, o objetivo é 
sensibilizar a população para o 
problema sério da dengue, que 
envolve ainda outros problemas 
de saúde como a Zika e Febre 
Chikungunya, doenças que 
podem levar a óbito. 

"Esta é uma das primeiras 
ações da secretaria e entende-
mos que de suma importância. 
Saúde é uma das prioridades do 
prefeito Dr. Marcio e não pode-
mos esquecer que é de respon-
sabilidade de todos. Esperamos 
contar, uma vez mais, com o 
apoio da população, verificando 
em seus quintais e no interior 
de suas residências locais que 
possam ser focos do mosquito 
transmissor e eliminá-los. Neste 
momento faremos nessas regi-
ões onde o índice de infestação 
é maior e merece cuidado", 

avalia o secretário Dr. Ede.
A ação contará com o 

apoio da Secretaria Municipal 
de Obras que recolherá todo 
material ou resíduo que possa 
acumular água e se tornar um 
criadouro.

Para a doutora Ana Cláudia 
Natel, coordenadora do Com-
bate à Dengue, o cuidado neces-
sita ser permanente. "Houve no 
ano passado, em dezembro, 28 
casos notificados para a den-
gue, mas que foram descarta-
dos após a análise laboratorial. 
Mas precisamos estar atentos, 
nossa preocupação está com as 
áreas de terrenos baldios, onde 
há acumulo de lixo", justifica 
Ana.

A Secretaria Municipal de 
Saúde, através da Vigilância 
Sanitária pretende ampliar a 
ação de combate à Dengue em 
toda cidade já a partir do mês 
de fevereiro. 

Nos próximos dias, a SMS 
estará divulgando detalhada-
mente de que forma a popula-
ção irá auxiliar e o cronograma 
dos dias e horários em que será 
realizada a coleta do material 
nos bairros determinados. 

Prefeitura realiza mutirão 
de combate à dengue 

NESTE MÊS DE JANEIRO

Ação contará com apoio da Secretaria Municipal de Obras

Divulgação

Trabalhos estão 
programados para 
ocorrer de 18 a 21

Da Assessoria

Até o próximo dia 6 de feve-
reiro, a Secretaria de Esportes 
e Turismo do Paraná promove 
uma série de atividades para os 
veranistas que estão de férias nas 
praias do litoral do estado. O lan-
çamento das atividades acontece 
na sexta-feira (6) e a agenda de 
eventos começa no sábado (7). 

Serão quatro equipes, duas 
fixas nos balneários de Caiobá e 
Ipanema, e duas itinerantes que 
vão percorrer os demais balne-
ários do litoral, e que vão pro-
mover atividades como danças, 
coreografias e brincadeiras diver-
sas, para animar a temporada. 

A Secretaria já está capaci-
tando os monitores responsáveis 
por realizar as atividades. “Além 
de capacitar nossos monitores, 
convidamos o professor Guto 
Zafalon para fazer uma série de 
dinâmicas com a equipe de 35 
pessoas que vai executar o Pro-
jeto Verão. Foram realizadas ativi-
dades de motivação e qualificação 
para garantir um excelente traba-
lho nestes 35 dias do projeto”, 
explicou Márcia Simoni Claro, 
coordenadora do Projeto Verão 
Paraná. 

A capacitação em Matinhos 
foi realizada na escola munici-
pal Wallace Thadeu de Mello e 
Silva, onde os monitores estão 
concentrados. “A capacitação que 
promovemos visa formar anima-
dores sócio-culturais. Estas pes-
soas serão o reflexo e a cara do 
programa para a população. Por 
isso, passei a eles orientações de 
comunicação, bom humor e tra-
balho em equipe”, disse Zafalon. 

Programação
As atividades do projeto 

começam no sábado (7) nos 
postos de Caiobá e Ipanema. Às 
8h10 haverá aula de mobilidade; 
8h20, caminhada; 9 horas, recre-
ação para todos; 10 horas, mix de 
ginástica e 10h30, aula de ritmos. 
No período da tarde, as ativida-
des recomeçam às 16h30 com 
aula de superação e recreação; 
17 horas haverá aula de ritmos e 
às 18 horas, momento zen.

Veranistas e 
moradores 
terão opções de 
esporte e lazer

Exposição sobre os 20 anos 
do Paranacidade chega a PG

COMEMORAÇÃO

Da Assessoria

A segunda parte da expo-
sição itinerante sobre os 20 
anos de atividades Paranaci-
dade, ligado à Secretaria de 
Estado do Desenvolvimento 
Urbano, chegou nesta terça-
feira (03) a Ponta Grossa 
(Campos Gerais), dando início 
à viagem desta segunda parte 
da mostra. A primeira parte 
chegou segunda-feira (02) a 
Londrina (Norte), onde ficará 
até o dia 13. É a última cidade 
a receber a primeira parte da 
exposição. Tanto em Ponta 
Grossa como em Londrina a 
exposição está no Escritório 
Regional do Paranacidade. 

A exposição sobre o tra-
balho, os programas e ações 
da entidade junto aos municí-
pios paranaenses, começou na 
sede, em Curitiba, em agosto, 
depois esteve em Ponta 
Grossa (setembro), Guara-
puava e Cascavel (outubro), 
Francisco Beltrão e Maringá 
(novembro). 

“São ações e serviços que 
transformaram e melhoraram 
a qualidade de vida de pes-
soas e valorizaram cidades e 
seus imóveis, independente da 
região”, explica o secretário 
do Desenvolvimento Urbano, 
Ratinho Junior. “São milha-
res de quilômetros de asfalto, 
dezenas de unidades de saúde, 
escolas, creches, posto de 
bombeiros, praças, além de 
centenas de maquinários e veí-
culos para áreas de segurança, 
administração, educação e 
saúde dos municípios”, diz o 
secretário.

Duas etapas
Por se tratar de um mate-

rial muito vasto, de 20 anos 
de atividades, a Exposição foi 
dividida em duas partes. Na 
primeira parte, foram expostas 
a coletânea de obras e serviços, 
a história sobre os programas 
de desenvolvimento municipal 

do Paraná, o livro comemo-
rativo do Programa Paraná 
Urbano, encarte de apresen-
tação da entidade, encartes de 
divulgação das atividades da 
entidade (português, inglês e 
espanhol) e o modelo de simu-
lações financeiras do Fundo 
de Desenvolvimento Urbano 
(FDU).

Também compõe a pri-
meira parte da mostra o pri-
meiro manual de padronização 
da identidade corporativa da 
entidade, manual do Paraná 
Urbano para implantação 
dos projetos e monitoração, 
programa de publicação e 
divulgação de séries técnicas 
formais, nota técnica e outras 
publicações a respeito do 
anteprojeto de lei para a ins-
tituição do Paranacidade, nor-
mas sobre licitação e contratos 
pertinentes a obras, compras 
e serviços em geral, publici-
dade, alienações e locações, 
realizadas diretamente pelo 
Paranacidade, publicações das 
séries técnicas, placa de mesa 
para identificação de todos os 
empregados, agendas elabora-
das e distribuídas pelo Parana-
cidade e o Troféu do Programa 
Sedu/Paranacidade Interativo, 
recebido em 2016.

Segunda parte
A segunda parte da mostra 

inclui a Lei de Responsabili-
dade Fiscal – 2001, projetos 
modelo e projetos padrão de 

prédios como matadouro, 
mini ginásio de esportes e 
capela mortuária, Multiparaná 
- Plano de Previdência dos 
Empregados, Regulamento 
Operacional (1996 e 2006), 
Estrada da Graciosa, a experi-
ência do Paranacidade e seus 
produtos, Cadastro Técnico 
Especializado - consultores e 
especialistas individuais e pes-
soa jurídica, Universidade das 
Cidades (2000 e 2001 - Por-
tuguês e Inglês) e documentos 
oficiais da Entidade.

História e trabalho
A coordenadora do Escri-

tório Regional de Londrina, 
Mônica Sciarra Mandeli, des-
taca a importância da iniciativa, 
que mostra os trabalhos de 20 
anos de entidade em prol dos 
municípios do Paraná. "Os pre-
feitos que nos visitam podem 
saber mais da história e do 
trabalho realizado ao longo de 
duas décadas pelos profissio-
nais do Paranacidade", diz ela.

Para a geógrafa e analista 
de Desenvolvimento Munici-
pal da Regional de Londrina, 
Maristela de Paula Muller, 
a exposição ajuda no forta-
lecimento institucional da 
empresa. "Mostrar toda a 
trajetória e todos os traba-
lhos desenvolvidos causa um 
impacto interessante não só 
nos prefeitos novos e antigos, 
como também nos técnicos 
municipais", afirma.

Segunda parte da amostra

Divulgação
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A gravidinha de 8 meses, Paola, e seu 
filho João Pedro, a espera de Heloisa

Daiane, grávida de 39 semanas de 
Amilton Emanuel, em lindas fotos

Batismo 
do garotinho 
Miguel, de 
1 ano e 
7 meses, 
com o papai 
Fernando e 
a mamãe 
Bianka

Luiz Miguel, todo sorridente, 
em ensaio fotográfico 

Ensaio

A linda 
familia 

Jonattan, 
Luana e 
Cecília 

em um lindís-
simo ensaio

Toda 
descontração 

do garotão 
Pedro
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cleucimara@hotmail.com“O caráter de um homem é o seu destino” – Herácli-

Que o nosso ano novo comece sendo abençoado por Deus e que nossos 
passos e decisões sejam guiados e protegidos por Ele. Viva 2017!

Dia 1º de janeiro, o prefeito reeleito Marcelo Rangel,  
a vice professora Elizabeth Schmidt e os secretários 
municipais Alessandro Lozza de Moraes - Chefia de 
Gabinete, Ricardo Linhares - Administração, Paulo 
Henrique Carbonar - Indústria e Comercio, Isméria 
Savelli - Educação, Marcos Macedo - Esportes, Már-
cio Ferreira - Serviços, Celso Santana - Infraestrutura, 
Ciro Ribas - IPLAN, Eduardo Marques - CPS, Roberto 
Pelissari  - AMTT, Paulo Barros - Meio Ambiente, Simone 
Kaminski Oliveira - Assistência Social (SOS), Fernando 
Duarte - Cultura, Ari Lovato - Segurança, Marcus Freitas   
- Procuradoria Geral, Dino Schrutt - Prolar, Edgar Ham-
pf  - Procon, Ivonei Vieira - Agricultura, Angela Pompeu 
- Saúde, assumiram o mandato para os próximos 4 
anos.  Votos de sucesso!

A vice-prefeita de Ponta Grossa, Elizabeth Schmidt, e o 
marido Lourival Schimidt; ao lado do prefeito Marcelo Rangel e 
a sua esposa e secretária de Assistência Social, Simone Kaminski 
de Oliveira, com os filhos do casal, em cerimônia de posse 

Elizabeth Schmidt e o seu pai Alberto 
Silveira, no auge de seus 90 anos,
acompanhou a cerimônia de posse da filha 

O advogado criminalista Dr Angelo Pilatti 
completou, recentemente, 55 anos de 
profissão. Mais de cinco décadas de 
dedicação e honestidade, recebendo o 
carinho dos amigos em uma bonita 
recepção na sede da OAB em Ponta Grossa 

A locomotiva sempre a mil por hora, 
colunista Aninha Monteiro (Alagoas),  
da diretoria Nacional da Associação 
Brasileira de Colunistas Sociais Mídia 
Eletrônica (ABRAMECOM), e presidente 
nacional de Comunicação e
Relacionamentos da FEBRACO, 
reservou o dia 5 de janeiro para receber 
felicitações de aniversário. Parabéns!

PRIMEIRO ESCALãO

Sonia Roth 
recebeu 
muitos 
parabéns 
nesse dia 5, 
por mais 
um ano 
de vida

Em temporada de descanso, a 
família Marcos e Dani Marchiori curtem 
o início do ano na Fazenda Park 
Hotel Gaspar, em Santa Catarina  

Curtindo a chegada do ano novo, 
o casal João e Neiva e Galvão  

Toninho Anhaia reserva a 
segunda-feira (9) para 
comemorar o seu 
aniversário. Felicidades! 



GRUPO MÁFIA 
DA VANEIRA

Está à procura de uma banda para 
alegrar sua festa de fim de ano, 
aniversário e etc.? Deixe conosco, 
garantimos o show! Interessados 
entrar em contato no fone: (42) 
99842-8940.

PRECISA-SE DE 
VENDEDORES

Para trabalhar em Castro e região. 
Venda direta com produtos cos-
méticos, perfumaria e produtos 
naturais. Fone: (42) 9941-7686.

VAGA PARA MOTORISTA 
DE BI CAÇAMBA EM 

PIRAÍ DO SUL
Desejável: CNH E, experiência 
comprovada como motorista 
carreteiro. Os interessados deve-
rão enviar currículo para: jessi-
cabetim@schoeler.com.br ou 
levar até o escritório em Piraí do 
Sul, na PR151, KM258 (mesma 
entrada da fábrica de rações da 
Castrolanda).

LAVANDERIA GRANDE 
HOTEL

Lavamos todas suas roupas, for-
ros de cama e o que mais preci-
sar. Fone: (42) 3232-4388.

VENDE-SE 
APARTAMENTO NOVO 

Vende-se apartamento novo no 
Ed. Cristal, localizado no bairro 
Jardim Carvalho, próximo ao 
Centro. Apartamento com dois 
quartos, opção de com ou sem 
suíte, todos com sacada e chur-
rasqueira. Até duas vagas de 
garagem. Valor: R$198.000,00. 
Na compra do apt. 31 você 
ganha de presente carpete de 
madeira. Em Ponta Grossa. 
Fone: (42) 9972-5387 / 9954-
3335.

VENDEM-SE 
CASAS

Vendem-se casas no bairro Uva-
ranas, em Ponta Grossa. R$ 126 
mil. Casas com laje, entrada indi-
vidual, muro, grades, quintal, sala, 
cozinha, dois quartos, banheiro e 
área de serviço. Fone: (42) 9972-
5387 / 9954-3335.

VENDE-SE 
SOBRADO NOVO

No Parque Nossa Senhora das Gra-
ças. R$ 145 mil de frente para a rua 
e R$ 137 mil dentro. Contendo dois 
quartos, área de serviço, sacada, 
entrada individual. Financiamos pelo 
Minha Casa, Minha Vida. Em Ponta 
Grossa. Telefone para contato: (42) 
9972-5387 / 9954-3335.

GALPÕES PRÉ-MOLDADOS 
SEMI-NOVOS

Em oferta, de 80 m² por R$ 
7.500, de 100 m² por R$ 9.000, 
de 200 m² por R$ 18.000. Temos 
novos e semi-novos, um novo de 
360 m² por R$ 40.000. Parcela-
mos nos cartões ou cheque pré. 
Ligue para: (42) 9137-1214.

Classificados a partir de R$ 2,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!

ALUGA-SE QUITINETE
Aluga-se quitinete na Rua Major 
Otávio Novaes, nº 520, no Centro, 
próximo ao Salão da Alice. Tratar 
pelo telefone: (42) 9982-4002.

CASA NA PRAIA 
DE GUARATUBA

Em Guaratuba, com 5 quartos, sala, 
copa, cozinha, três banheiros, salão 
com churrasqueira e lavanderia. A 
150 metros da praia, a 400 metros 
do Supermercado Brasão, a 100 
metros do Candeias. Diária: R$ 
350,00.  Reservas (42) 3232-5488 
/ 9973-0703.

VENDE-SE TERRENO
Terreno com 250 m² em exce-
lente localização, Morada do Sol 
1, próximo ao Club de Campo. 
Valor R$ 160.000,00. Fone: (42) 
99122-9178.

VENDE-SE 
CASA

Localizada próximo ao Clube de 
Campo, Jardim das Nações. Casa 
nova, com três quartos e só nesta 
semana valor abaixo do mercado. 
Fone: (42) 99914-9256.

ALUGA-SE QUITINETE
Toda mobiliada, pronta para 
morar, com água inclusa no valor 
do aluguel. Valor: R$ 550. Tratar 
pelos fones (42) 9806-0777 ou 
whatsapp: (62) 98274-2211.

VENDE-SE
Área urbana, medindo 10.185,30 m². 
Com residência em madeira, gara-
gem, galinheiros, chiqueiros, canil e 
pomares. Na Colônia Santa Leopol-
dina, rodovia PR 151. Contato: (42) 
3232-2815 / 9973-0002. Novo Rio 
Imóveis LTDA. CRECI: J 0573

ALUGA-SE 
APARTAMENTO MENSAL

Localizado no Grande Hotel, no 
bairro do Centro da cidade, com 
café da manhã e roupa lavada 
incluso na mensalidade. Fone: 
(42) 3232-4388.

VENDO ECOSPORT 
FREESTYLE

Vendo Escorte freestyle Ano 
96/97 com dir hidráulica, ar-con-
dicionado, vidros e travas elétricas 
nas 4 porta, volante esc., espelhos 
elétricos, motor 1.6 flex. Fone: 
(42) 9941-7686. 

VENDE-SE 
SIENA

Siena El 1.0 2010, única dona. 
Placa A. Cinza scandium, com 
quatro portas, direção hidráulica, 
vidros e travas elétricas, ar quente, 
desembaçador traseiro, computa-
dor de bordo, preparado para som 
de fábrica, IPVA 2016 pago. Fone: 
(42) 99925-6884/ 99912-6380.

VENDE-SE 
KIA SPORTAGE 

Ano e modelo 2009/2010, preta, 
a gasolina. Valor: R$ 31.000,00 
entrar em contato no fone: (42) 
3232-8785.

C5 BLACK 
POR R$ 49 MIL 

Imagine um carro que tem 
tudo. Esse é o C5 2010, com 
suspensão ativa, freio de esta-
cionamento, faróis de xenônios 
e nove airbags. À esquerda, pai-
nel inspirado em instrumentos 
de aviões. Tudo isso por apenas 
R$ 49 mil. Contato pelo 9972-
0758.
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JUÍZO DE DIREITO DA VARA CÍVEL DA COMARCA DE CASTRO – Estado do
Paraná

= EDITAL DE CITAÇÃO = PRAZO 30 (TRINTA) DIAS = dos executados
AGRISUPORTE DO BRASIL LTDA., na pessoa de seu representante legal; e
DANIEL DE CASTRO. 

A Doutora URSULA BOENG, Juíza Substituta da Vara Cível da Comarca
de Castro, Estado do Paraná, etc... 

FAZ SABER, a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento
tiverem, que por este Juízo e Cartório do Cível tramitam os autos de EXECUÇÃO
DE TÍTULO EXTRAJUDICIAL, sob nº 0002451-62.2012, em que é exequente
BANCO BRADESCO S.A e executados AGRISUPORTE DO BRASIL LTDA e
DANIEL DE CASTRO, sendo que mediante o presente edital, CITA os executados
AGRISUPORTE DO BRASIL LTDA., pessoa jurídica de direito privado, inscrita no
CNPJ/MF sob nº 10.264.294/0001-12, na pessoa de seu representante legal; e
DANIEL DE CASTRO, brasileiro, do comércio, inscrito no CPF/MF sob nº
007.157.109-40, ambos atualmente em lugar incerto e não sabido, para que no
prazo de 03 (três) dias, efetue(m) o pagamento da dívida, na importância de R$
52.021,86 (Cinquenta e dois mil, vinte e um reais e oitenta e seis centavos) – valor
em abril/2012, devidamente atualizada à data do efetivo pagamento, sob pena de
serem penhorados tantos bens quantos bastem à garantia da execução. Honorários
advocatícios fixados em 10% (dez por cento) do valor da dívida, os quais serão
reduzidos pela metade em caso de pagamento no prazo de três dias. Cientes de que
poderão opor embargos à execução, independentemente de penhora, caução ou
depósito, em 15 (quinze) dias, contados a partir da data da juntada aos autos do
edital de citação. No prazo para embargos, reconhecendo o crédito do exequente e
comprovando o depósito de 30% (trinta por cento) do valor em execução, inclusive
custas processuais e honorários de advogado fixados acima, poderá requerer seja
admitido a pagar o restante em até 6 (seis) parcelas mensais, acrescidas de correção
monetária e juros de 1% (um por cento) ao mês (CPC, art. 745-A). ORIGEM DA
DÍVIDA: Alega a parte exequente, em resumo, que: ...Pela cédula de crédito
bancário empréstimo – capital de giro nº 3.749.034, firmada em 12/05/2010, emitida
pela primeira executada e avalizada pelo último, o exequente lançou a crédito na
conta corrente nº 17.665-6 que a primeira executada mantém na agência local do
autor (nº 1553-9), o valor de R$ 30.695,79 (trinta mil, seiscentos e noventa e cinco
reais e setenta e nove centavos); em contrapartida e pelo mesmo documento, a
tomadora do empréstimo obrigou-se a pagar ao exequente o valor emprestado, mais
os encargos contratados, em 24 (vinte e quatro) parcelas mensais e sucessivas, no
valor de R$ 1.822,51 (um mil, oitocentos e vinte e dois reais e cinquenta e um
centavos) cada, vencível a primeira em 12/06/2010 e a última em 12/05/2012.
Observação: O processo (acima indicado) tramita através do sistema computacional
PROJUDI, cujo endereço na web é https://portal.tjpr.jus.br/projudi/. Todos os atos
processuais ocorrerão, exclusivamente, pelo sistema eletrônico (C.N. 2.21.3.1). O
acesso ao sistema pelos advogados depende de prévio cadastramento, o qual é
obrigatório, devendo comparecer à Sede da Unidade Jurisdicional que já utilize o
sistema eletrônico (OAB). Documentos devem ser anexados em formato digital em
arquivos com no máximo 2MB cada. E, para que chegue ao conhecimento dos
interessados, e futuramente ninguém possa alegar ignorância, mandou expedir o
presente edital, a ser publicado na forma da lei, e afixado cópia no átrio do Fórum,
no lugar de costume. DADO E PASSADO  nesta cidade e Comarca de Castro,
Estado do Paraná, aos vinte e dois (22) dias do mês de dezembro (12) do ano de dois
mil e dezesseis (2016). Eu, _______ (Cleuza Marlene Resseti Guiloski), Empregada
Juramentada, que o digitei, subscrevi e assino por  determinação do MM. Juiz.

Cleuza Marlene Resseti Guiloski
      Empregada Juramentada – Portaria nº 02/2016

 

JUÍZO DE DIREITO DA VARA CÍVEL DA COMARCA DE CASTRO – Estado do
Paraná

= EDITAL DE CITAÇÃO = PRAZO 30 (TRINTA) DIAS = dos executados
DINICAR COMÉRCIO DE VEÍCULOS LTDA. ME, na pessoa de seu representante
legal e JOSÉ LOURIVAL DINIZ. 

A Doutora URSULA BOENG, Juíza Substituta da Vara Cível da Comarca de
Castro, Estado do Paraná, etc... 

FAZ SABER, a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento
tiverem, que por este Juízo e Cartório do Cível tramitam os autos de EXECUÇÃO DE
TÍTULO EXTRAJUDICIAL, sob nº 0002485-37.2012.8.16.0064, em que é
exequente BANCO BRADESCO S.A e executados DINICAR COMÉRCIO DE
VEÍCULOS LTDA. ME e JOSÉ LOURIVAL DINIZ, sendo que mediante o presente
edital, CITA os executados DINICAR COMÉRCIO DE VEÍCULOS LTDA. ME,
pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ nº 05.579.284/0001-36, na pessoa
de seu representante legal; e JOSÉ LOURIVAL DINIZ, brasileiro, casado, do
comércio, inscrito no CPF/MF sob nº 337.338.729-91, ambos atualmente em lugar
incerto e não sabido, para que no prazo de 03 (três) dias, efetue(m) o pagamento da
dívida, na importância de R$ 34.273,09 (Trinta e quatro mil, duzentos e setenta e três
reais e nove centavos) – valor em março/2012, devidamente atualizada à data do
efetivo pagamento, sob pena de serem penhorados tantos bens quantos bastem à
garantia da execução. Honorários advocatícios fixados em 10% (dez por cento) do
valor da dívida, os quais serão reduzidos pela metade em caso de pagamento no prazo
de três dias. Cientes de que poderão opor embargos à execução, independentemente
de penhora, caução ou depósito, em 15 (quinze) dias, contados a partir da data da
juntada aos autos do edital de citação. No prazo para embargos, reconhecendo o
crédito do exequente e comprovando o depósito de 30% (trinta por cento) do valor em
execução, inclusive custas processuais e honorários de advogado fixados acima,
poderá requerer seja admitido a pagar o restante em até 6 (seis) parcelas mensais,
acrescidas de correção monetária e juros de 1% (um por cento) ao mês (CPC, art. 745-
A). ORIGEM DA DÍVIDA: Alega a parte exequente, em resumo, que: ...Pela Cédula
de crédito bancário empréstimo – capital de giro nº 3.301.808,firmada em
15/10/2009, emitida pela primeira executada e avalizada pelo último, o exequente
lançou a crédito na conta corrente de nº 12.260-2 que a primeira executada mantém na
agência local do autor (nº 1553-9), o valor de R$ 17.493,61 (dezessete mil,
quatrocentos e noventa e três reais e sessenta e um centavos); em contrapartida e pelo
mesmo documento, a tomadora do empréstimo obrigou-se a pagar ao exequente o
valor emprestado, mais os encargos contratados, em 24 (vinte e quatro) parcelas
mensais e sucessivas, no valor de R$ 1.176,58 (um mil, cento e setenta e seis reais e
cinquenta e oito centavos), vencível a primeira em 30/11/2009 e a última em
30/10/2011. Que os executados, tendo efetuado o pagamento da primeira parcela
avençada, abstiveram-se de honrar as demais prestações, a partir da vencida em
30/12/2009, incorrendo em mora ex re e; é o exequente, portanto, credor dos
executados pela importância original de R$ 27.061,34 (vinte e sete mil, sessenta e um
reais e trinta e quatro centavos), correspondente ao valor das parcelas vencidas e
impagas. Observação: O processo (acima indicado) tramita através do sistema
computacional PROJUDI, cujo endereço na web é https://portal.tjpr.jus.br/projudi/.
Todos os atos processuais ocorrerão, exclusivamente, pelo sistema eletrônico (C.N.
2.21.3.1). O acesso ao sistema pelos advogados depende de prévio cadastramento, o
qual é obrigatório, devendo comparecer à Sede da Unidade Jurisdicional que já utilize
o sistema eletrônico (OAB). Documentos devem ser anexados em formato digital em
arquivos com no máximo 2MB cada.E, para que chegue ao conhecimento dos
interessados, e futuramente ninguém possa alegar ignorância, mandou expedir o
presente edital, a ser publicado na forma da lei, e afixado cópia no átrio do Fórum, no
lugar de costume. DADO E PASSADO nesta cidade e Comarca de Castro, Estado do
Paraná, aos vinte e dois (22) dias do mês de dezembro (12) do ano de dois mil e
dezesseis (2016). Eu, _______ (Cleuza Marlene Resseti Guiloski), Empregada
Juramentada, que o digitei, subscrevi e assino por  determinação do MM. Juiz.

Cleuza Marlene Resseti Guiloski
      Empregada Juramentada – Portaria nº 02/2016

JUÍZO DE DIREITO DA VARA CÍVEL DA COMARCA DE CASTRO – Estado do
Paraná

= EDITAL DE CITAÇÃO = PRAZO 30 (TRINTA) DIAS = dos executados
H S SERVIÇOS DE REFLORESTAMENTO LTDA., na pessoa de seu representante
legal; e JOSÉ HOMERO RIBAS DE SOUZA. 

A Doutora URSULA BOENG, Juíza Substituta da Vara Cível da Comarca
de Castro, Estado do Paraná, etc... 

FAZ SABER, a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento
tiverem, que por este Juízo e Cartório do Cível tramitam os autos de EXECUÇÃO
DE TÍTULO EXTRAJUDICIAL, sob nº 0005166-43.2013.8.16.0064, em que é
exequente BANCO BRADESCO S.A e executados H S SERVIÇOS DE
REFLORESTAMENTO LTDA. e JOSÉ HOMERO RIBAS DE SOUZA, sendo que
mediante o presente edital, CITA os executados H S SERVIÇOS DE
REFLORESTAMENTO LTDA., pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ
nº 11.402.167/0001-03, na pessoa de seu representante legal; e JOSÉ HOMERO
RIBAS DE SOUZA, brasileiro, casado, do comércio, inscrito no CPF/MF sob nº
018.046.719-08, ambos atualmente em lugar incerto e não sabido, para que no
prazo de 03 (três) dias, efetue(m) o pagamento da dívida, na importância de R$
23.686,93 (Vinte e três mil, seiscentos e oitenta e seis reais e noventa e três
centavos) – valor em agosto/2013, devidamente atualizada à data do efetivo
pagamento, sob pena de serem penhorados tantos bens quantos bastem à garantia da
execução. No caso de pronto pagamento foram fixados os honorários de advogado
no patamar de 5% (cinco por cento) sobre o valor do crédito (artigo 20, § 4º, do
código de Processo Civil). Cientes de que poderão opor embargos à execução,
independentemente de penhora, caução ou depósito, em 15 (quinze) dias, contados a
partir da data da juntada aos autos do edital de citação. No prazo para embargos,
reconhecendo o crédito do exequente e comprovando o depósito de 30% (trinta por
cento) do valor em execução, inclusive custas processuais e honorários de advogado
fixados acima, poderá requerer seja admitido a pagar o restante em até 6 (seis)
parcelas mensais, acrescidas de correção monetária e juros de 1% (um por cento) ao
mês (CPC, art. 745-A). ORIGEM DA DÍVIDA: Alega a parte exequente, em
resumo, que: ...Pela cédula de crédito bancário nº 003.404.149, firmada em
27/04/2012, emitida pela primeira executada e avalizada pelo segndo, o exequente
abriu à emitente um limite rotativo para saques a descoberto em conta corrente no
valor de R$ 20.000,00 (vinte mil reais), a ser por esta utilizado na conta corrente nº
17.836-5, que mantém na agência local do autor (nº 1553-9). Pelo mesmo
documento, a tomadora do empréstimo obrigou-se a pagar ao exequente, em
19/06/2012, o valor original de 20.000,00 (vinte mil reais), acrescido dos encargos
financeiros previstos na referida cédula de crédito bancário e subtraído das
amortizações eventualmente realizadas – valor este correspondente ao crédito
efetivamente utilizado, seja pela importância mencionada, seja pelo saldo devedor
demonstrado em planilha de cálculo ou nos extratos da conta corrente. Demais dados
deverão ser verificados nos autos. Observação: O processo (acima indicado) tramita
através do sistema computacional PROJUDI, cujo endereço na web é
https://portal.tjpr.jus.br/projudi/. Todos os atos processuais ocorrerão,
exclusivamente, pelo sistema eletrônico (C.N. 2.21.3.1). O acesso ao sistema pelos
advogados depende de prévio cadastramento, o qual é obrigatório, devendo
comparecer à Sede da Unidade Jurisdicional que já utilize o sistema eletrônico
(OAB). Documentos devem ser anexados em formato digital em arquivos com no
máximo 2MB cada. E, para que chegue ao conhecimento dos interessados, e
futuramente ninguém possa alegar ignorância, mandou expedir o presente edital, a
ser publicado na forma da lei, e afixado cópia no átrio do Fórum, no lugar de
costume. DADO E PASSADO nesta cidade e Comarca de Castro, Estado do Paraná,
aos vinte e dois (22) dias do mês de dezembro (12) do ano de dois mil e dezesseis
(2016). Eu, _______ (Cleuza Marlene Resseti Guiloski), Empregada Juramentada,
que o digitei, subscrevi e assino por  determinação do MM. Juiz.

Cleuza Marlene Resseti Guiloski
      Empregada Juramentada – Portaria nº 02/2016

 

I M Ó V E I S

CENTRO
Residência em alvenaria medindo 94,98 
m² com 03 quartos, sala, copa, cozinha, 
banheiro, garagem, lavanderia e despensa. 
Terreno com área de 154,00 m² sendo 
11,00 metros de frente por 14,20 metros 
de fundos. Rua: Telles nº275
Residência em alvenaria medindo 64,00 m² 
com 03 quartos, sala, cozinha, banheiro, 
abrigo para carro, lavanderia e chur-
rasqueira. Terreno com área de 130,00 
m² sendo 7,00 metros de frente por 18,57 
metros de fundos. Rua: Peregrino Ferrari 
Junior n°20
Residência mista medindo 80,00m², com 03 
quartos, sala, cozinha, banheiro, garagem 
para 03 carros, lavanderia e Edícula. Ter-
reno com área de 294,80 m² sendo 13,40 
metros de frente por 22,00 metros de 
fundos. Rua: Urbano Borges Martins esq. 
Rua: Olegário de Macedo nº 101

VILA SANTA CRUZ
Residência em madeira medindo 91,00m² 
com 02 quartos, 01 suíte, sala, copa, 
cozinha, hall de entrada, área de serviço 
e abrigo para 02 carros. Terreno com área 
de 240,00m² sendo 12,00 metros de frente 
por 20,00 metros de fundos. Rua: Adolfo 
Gustavo Lesnau nº 38

JARDIM DAS ARAUCARIAS I
Residência em alvenaria medindo 186,00 
m² com 01 suíte, 02 quartos, sala, copa, 
cozinha, banheiro social, salão de festas 
com churrasqueira, banheiro, lavanderia 
e garagem para 02 carros. Terreno com 
área de 353,00 m² sendo 17,76 metros de 

frente por 20,00 metros de fundos.
Rua: Rodolfo Zappe n°28

JARDIM DAS ARAUCARIAS II
Residência em alvenaria medindo 96,00 
m² com 03 quartos, sala, copa, cozinha, 
banheiro social, lavanderia, garagem para 
03 carros e 01 barracão medindo 36,00 
m². Terreno com área de 264,00 m² 
sendo 12,00 metros de frente por 22,00 
metros de fundos. Rua: Rivadavia da Graça 
Lara nº115

JARDIM ARAPONGAS
Residência em alvenaria medindo 98,00 
m² com 03 quartos, sala, copa, cozinha, 
banheiro social e garagem. Terreno com 
área de 200,00 m² sendo 10,00 metros de 
frente por 20,00 metros de fundos. Rua: 
Joaquim Silvestre de Carvalho nº 241

MORADA DO SOL
Sobrado com área de 99,99 m² com 01 
suíte, 02 quartos, sala, copa, cozinha, 
banheiro social, lavabo e garagem. Rua: 
José Bonifácio n°1386 casa nº 02
Residência em Alvenaria medindo 81,60 
m² com 02 quartos, sala, cozinha, banheiro 
social e área de serviço. Terreno com área 
de 414,80m² sendo 13,60 metros de frente 
por 30,50 metros de fundos. Rua: Alcebia-
des Marques de Souza nº 1129

TERMAS DE RIVIERA
Residencia NOVA em alvenaria medindo 
63,75 m² com 03 quartos, sala, copa/
cozinha e banheiro. Terreno com área de 
162,50 m² sendo 13,00 metros de frente 

por 12,50 metros de fundos. Rua: das Rosas 
(casa esquina)
Lote de terreno urbano com 325,00 m² 
sendo 12,50 metros de frente por 26,00 
metros de fundos. Rua: das fl ores esquina 
com a rua das rosas. 
Residência em alvenaria nova medindo 
56,87 m² com 03 quartos, sala, cozinha 
e banheiro social. Terreno com área de 
129,23 m² Avenida das Flores n°250

VILA RIO BRANCO
Conjunto Habitacional Vivace
Apartamento medindo 56,00 m² com 03 
quartos, sala, cozinha, banheiro e área 
de serviço. Rua: Prudencia Celeste da F. 
Novaes apto:203 bloco: B
Sobrado Inacabado medindo 55,00 m² 
com 02 quartos, sala, cozinha, banheiro 
social, garagem para 02 carros. Edícula 
medindo 62,00m² com 02 banheiros e 
piscina. Terreno com área de 232,00m² 
sendo 11,6º metros de frente por 20,00 
metros de fundos. Rua: Bertholdo Martins 
de Oliveira s/nº
Residência em alvenaria medindo 115,00 
m² com 04 quartos, sala, cozinha, 
banheiro, lavanderia e garagem com 
banheiro. Terreno com área de 238,00 
m² sendo 14,00 metros de frente por 
17,00 metros de fundos. Rua: Antonio 
Menarim nº505
Residência mista medindo 66,00 m² com 
02 quartos, sala, cozinha e banheiro, 
garagem e sala comercial Terreno com 
área de 160,00 m² sendo 8,00 metros de 
frente por 20,00 metros de fundos. Rua: 
Ruy Barbosa nº 742

www.novorioimoveis.com.br
3232-2815

E-mail: novorioimoveis@yahoo.com.br
COMPRA, VENDA, ADMINISTRAÇÃO 

E LOCAÇÃO DE IMÓVEIS

ATRASADO
A mulher comenta com 

o marido: Querido, hoje o 
relógio caiu da parede da 
sala e por pouco não bateu 
na cabeça da mamãe... 
Maldito relógio. Sempre 
atrasado...

DILEMA
Um advogado e sua 

sogra estão em um edifí-
cio em chamas. Você só 
tem tempo pra salvar um 
dos dois. O que você faz? 
Você vai almoçar ou vai ao 
cinema?

MENTIRA
Mamãe, mamãe... na 

escola me chamaram de 
mentiroso. Cale-se que você 
nem vai à escola ainda...
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CARAMURU - SABADO (07), A PARTIR DAS 20 HORAS

LUCIANA WESTPHAL 
SEGURANCA@PAGINAUM.COM 

O final de 2016 e inicio de 
2017 não foi nada tranquilo 
para a Polícia Civil de Castro. 
As equipes trabalharam pesado 
e foram mobilizados para várias 
situações. Com ajuda da Polícia 
Militar, assim como da Guarda 
Municipal, mandados foram 
cumpridos, pessoas foram pre-
sas e, de acordo com os dados, 
pelo menos 15 casos de roubo 
foram registrados. 

Os últimos assaltos que 
considerados de grande rele-
vância trata do caso de uma 
mulher, moradora do São Lou-
renço, interior de Castro, que 
teve a sua chácara invadida por 
dois homens, que segundo a 
vítima, estavam armados com 
revólver. Ao dar voz de assalto, 
os criminosos levaram da resi-
dência cerca de R$2,5 mil e 
um aparelho celular, Samsung 
J2. A Polícia disse que rece-
beu a informação que depois 
do crime, os dois fugiram de 
carro, com placas de Curitiba. 

A outra situação foi pare-
cida. Mas, dessa vez aconte-
ceu no Jardim Arapongas e os 
suspeitos levaram televisor, 
aparelho de som, notebook e 
um veículo celta. Em boletim, 
a Polícia Militar que atendeu a 
situação relatou que os donos 
da casa estavam viajando e 
quando retornaram se deram 
conta do furto. 

“Nosso final de ano, assim 
como o começo de 2017, foi 

bastante violento, diversos 
boletins de ocorrência de fur-
tos e roubos foram registra-
dos, a maioria com violência 
em grau de ameaça. Todos os 
casos estão sendo investigados 
pela polícia. Esperamos que 
ao longo dessa semana possa-
mos identificar a maior quanti-
dade desses autores. Achamos 
que alguns casos estão rela-
cionados, onde o suspeito é 
o mesmo, mas não podemos 
afirmar nada por enquanto”, 
comentou o delegado Victor 
Loureiro. 

O delegado falou que a 
taxa de violência foi alta devido 
aos roubos, mas, por outro 
lado a cidade não contabilizou 
nenhuma morte violenta. “Em 
contrapartida, não tivemos 
nenhuma morte violenta, o que 
é muito bom, comparado ao 
último ano”, disse a autoridade 
completando que “a ausência de 
homicídios pode ser creditada 
ao trabalho da PM ao longo do 
segundo semestre bem como o 
trabalho da Guarda Municipal 
e as investigações e apreensões 
da Polícia Civil, trabalhos esses 

que culminaram em elucida-
ções de 95% dos crimes contra 
a vida”, finalizou. 

Presos
Somente nesse início de ano 

a Polícia Civil prendeu cinco 
pessoas através de cumprimen-
tos de mandado expedidos pela 
Comarca de Castro. 

Segundo informações, os 
presos foram Willian Leandro 
Wichinhewski. O mesmo teve 
sua prisão preventiva decre-
tada pelo crime de roubo. 
Ele foi preso na localidade de 
São Sebastião do Maracanã 
e é suspeito de ter praticado 
diversos roubos e furtos no 
interior de Castro. “Willian é 
velho conhecido no meio poli-
cial. Ele já esteve preso e ficou 
foragido por 14 anos. Depois 
retornou à Castro e foi cap-
turado, quando saiu, voltou a 
cometer crimes e agora retor-
nou para a carceragem”, con-
tou o superintende da Polícia 
Civil, Ricardo Santos. 

Depois da prisão de Willian, 
a equipe deu fiel cumprimento 
em mais quatro pessoas, Bruno 

Wagner Ramos dos Santos, 
acusado de roubo. “O Bruno 
estava foragido desde quando 
foi realizada a ‘Operação Inde-
pendência’, em setembro. Ele 
é o último elemento que faltava 
[dos quatro] para prendermos. 
Ele e os parceiros eram os res-
ponsáveis pela grande onda 
de assalto de celulares ocorri-
dos naquele mês, em Castro”, 
explicou Ricardo. 

O outro preso foi Domin-
gos Divanir de Freitas. Contra 
ele, de acordo com a polícia, 
haviam dois Mandados de Pri-
são expedidos preventivamente. 
“Domingos deve responder 
pelos crimes de lesão corporal 
e conduzir veículo automotor 
com capacidade psicomotora 
alterada em razão da influência 
de álcool ou de outra substân-
cia psicoativa que determine 
dependência”, completou o 
superintendente. 

Por fim, foram presos Vitor 
Geovane Cordeiro pelo crime 
de homicídio qualificado e 
Anderson Lisboa dos Santos, 
por falta de pagamento de pen-
são alimentícia.

Willian leandro Wichinhewski, foi preso pelo crime de roubo

Delegado 
diz que pelo 
menos 15 
casos de 
roubo foram 
registrados

Divulgação

Crimes mobilizam policiais em Castro
FINAL E COMEÇO DE ANO VIOLENTA

A cadeirinha de segurança 
salvou uma criança, de ape-
nas um ano, da morte. Ela, 
acompanhada de seus pais e 
outra irmã, se envolveram em 
um grave acidente na tarde 
de quarta-feira (4) por volta 
das 14h30, no km 517,1 da 
BR-376. O veículo Fiat Idea 
em que a família estava saiu 
de pista e capotou diversas 
vezes. 

A Polícia Rodoviária Fede-
ral divulgou que, segundo o 
condutor do carro, ele teria 
cochilado ao volante durante 

a viagem. O pai e a criança 
de um ano tiveram ferimentos 
leves, porém. a mãe e outra 
filha, de 12 anos, precisaram 
ser encaminhadas ao Hospital 
Regional de Ponta Grossa em 
estado grave.

Não há informações sobre 
o estado das vítimas. 

Cadeirinha salva criança 
em acidente na BR-376

PAI TERIA COCHILADO NO VOLANTE

Setor de Investigação da Polí-
cia Civil de Castro está apurando 
os fatos da causa da morte de 
Geonel Fernandes Teixeira da 
Silva, de 38 anos. Ele morreu 
em 29 de dezembro, mas até o 
momento o óbito não foi confir-
mado pela polícia como sendo um 
crime, podendo, de acordo com o 
delegado, ser acidente.

A situação aconteceu no inte-
rior da cidade, em um lago, locali-
zado na Estrada do Cerne. Geonel 
foi retirado da água já sem vida. “A 
vítima estava no local pescando. Ele 
era de Piraí do Sul e estava com 
amigos pescando. Uma criança 
que acompanhava o pai na pescaria 
escutou um barulho na água e avi-
sou, quando os amigos foram veri-
ficar, Geonel já estava sem vida”, 
contou o delegado Victor Loureio. 

Loureiro comentou que o local 
em que encontraram o corpo não 
era fundo, o que pode indicar que 
a vítima tenha tido um mal súbito 
ou até mesmo batido a cabeça. 
“As informações preliminares que 
temos são essas e também conta-
mos com a hipótese de afogamento, 
pois no momento não foi verificado 
nenhuma marca no corpo da vítima, 
contudo, teremos que esperar o 
laudo da perícia do Instituto Médico 
Legal para poder ter confirmação 
da morte. A primeira hipótese é de 
asfixia mecânica por meio líquido”, 
explicou a autoridade. 

A Investigação adiantou que a 
família ainda não compareceu na 
delegacia para prestar depoimento, 
mas que serão intimados.

Mal súbito pode 
ter causado 
morte

AGUARDANDO LAUDO

A Polícia Civil do Paraná 
divulgou em sua página o pri-
meiro balanço das ações policiais 
realizadas durante a ‘Operação 
Verão’, que tem como intuito 
oferecer mais segurança a popu-
lação veranista do Litoral. Os 
trabalhos iniciaram no dia 21 de 
dezembro de 2016, e devem se 
prolongar até o dia 1º de março 
de 2017. 

Conforme os dados divulga-
dos, entre os dias 21 de dezem-
bro a 1º de janeiro, ao todo 
foram registrados 419 Boletins 
de Ocorrência, a maioria entre 
furtos simples e roubos, além de 
36 Termos Circunstanciado, que 
são os delitos de menor potencial 
como de uso de drogas, brigas, e 
perturbação de sossego. 

Além disso, ao todo, 24 
inquéritos policiais foram instau-
rados e 52 flagrantes realizados. 
Já os Boletins Circunstanciados 
que envolvem menores de idade, 
foram lavrados 16.  Diante dos 

números foram resultados 547 
atendimentos neste período.

Ao longo das diligências, 
os policiais informaram que 61 
pessoas foram presas e 105 con-
duzidas até as unidades policiais 
para prestar esclarecimentos. 
Quinze veículos que estavam em 
situação irregular foram apreen-
didos. 

Com relação a entorpecentes 
como crack, maconha, cocaína, 
haxixe, bem como drogas sintéti-
cas, foram apreendidos pequenas 
porções dessas substâncias. As 
forças policiais também apreen-
deram oito armas de fogo, 201 
munições de diversos calibres e 
três armas branca.

Civil divulga balanço 
de ações policiais 

'OPERAÇÃO VERÃO'

Reserva -  O primeiro 
caso de homicídio foi regis-
trado em Reserva na madru-
gada de quinta-feira (5). A 
Polícia Civil da cidade abriu 
inquérito e está investigando 
a morte, no entanto, nem a 
motivação e nem a autoria do 
crime foram reveladas. 

A vítima foi identificada 
como sendo Simeão do Nas-
cimento Ferreira, de 27 anos. 
Segundo o laudo policial, ele 
foi alvejado por quatro dis-
paros, por volta das 4 horas. 
O crime aconteceu próximo 
ao pátio da Prefeitura de 
Reserva.

Socorristas do Siate esti-
veram no local e prestaram o 
primeiro atendimento, mas no 
caminho até o Pronto Socorro 
o rapaz não resistiu e entrou 
em óbito.  O corpo do Simeão 
foi recolhido pelo Instituto 
Médico Legal que realizará 
exames de necropsia. 

O resultado deve auxiliar 
nas investigações. 

Reserva registra 1° 
homicídio do ano

VIOLÊNCIA

Mãe e outra filha 
estão em 

estado delicado

Mais de 500 
atendimentos foram 

realizados

Polícia ainda 
não divulgou 

motivação e autoria

Acompanhamento tático 
no início da última semana 
resultou no encaminhamento 
de três pessoas até a 43ª 
Delegacia Regional de Poli-
cia, em Castro. Entre os sus-
peitos estavam um menor de 
idade, um quarto elemento 
que também estava envol-
vido, conseguiu fugir. 

A superintendência da 
Polícia Civil repassou que a 
situação aconteceu durante 
a noite, quando a equipe 
estava realizando diligências 
pelas ruas. “Nas proximida-
des da Av. Ronie Cardoso 
avistamos um veículo Gol 
em atitude suspeita. Diante 
da situação, a equipe tentou 
realizar a abordagem ao veí-
culo, que estava com sinais 
sonoros e luminosos. O con-
dutor não acatou a ordem 
policial e empreendeu fuga 
em alta velocidade colo-
cando em risco pedestres, 
assim como outros motoris-
tas”, falou o policial Ricardo.
A Equipe então realizou 
acompanhamento tático por 
diversas vias, mas o grupo 
conseguiu escapar. 

Após algumas horas de 
patrulhamento, os policiais 
novamente encontraram o 
veículo utilizado pelo sus-
peitos, dessa vez na região 
do Cantanduva, na  Estrada 

velha, localizada no Tronco, 
interior de Castro. 

“Quando eles avistaram 
a viatura, saíram do carro e 
fugiram em direção a uma 
casa, mas logramos êxito e 
conseguimos encontrá-los 
no imóvel. Eles foram então 
conduzidos para esta Uni-
dade Policial para os pro-
cedimentos cabíveis. Além 
do encaminhamento, foram 
apreendidos o veículo, uma 
motocicleta e objetos de 
origens suspeitas”, comple-
tou o policial. 

Equipe realiza perseguição e 
encaminha três para a DP

ACOMPANHAMENTO TÁTICO

Indivíduos foram apreendidos pela polícia dentro de casa

Divulgação

“Quando eles 
avistaram a 
viatura, sairam 
do carro e 
fugiram em 
direção a 
uma casa
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Áries: Cuidado com mudanças 
de humor ao longo do dia. Explore 
seus pontos fortes e confie na sua 
intuição. Cor: vermelho.

Touro: Você pode precisar de 
mais silêncio e sossego para cumprir 
suas tarefas. Bom dia para investir 
em pesquisas. Cor: laranja.

Gêmeos: Você vai atrair bons 
aliados no trabalho e deve contar com 
os colegas para agilizar o serviço. 
O apoio de alguém vai cair do céu! 
Contagie os outros. Cor: creme.

CânCer: Família e carreira vão 
disputar sua atenção no início do dia. 
Encare os desafios com bom humor e 
resolva logo as pendências. Cor: azul.

Leão: Pode ser difícil fazer con-
tato com alguém de longe ou concluir 
um estudo importante. Cor: bege.

VirGem: Gastos inesperados 
ou preocupações com dinheiro podem 
causar tensões no início do dia. Pro-
cure a família. Cor: azul-marinho.

Libra: Aposte no trabalho 
em equipe, pois a união vai garantir 
resultados melhores. Cor: azul.

esCorpião: Os astros indi-
cam que seu trabalho pode ser mais 
lucrativo hoje do que o habitual. 
Cor: verde-claro.

saGiTÁrio:Ideias criativas 
podem render ótimos resultados para 
você no emprego. Aposte na simpatia 
para facilitar. Cor: preto.

CapriCórnio: Você vai pro-
duzir mais se puder trabalhar em casa 
ou em lugares onde possa se isolar e 
se concentrar melhor. Cor: Pink.

aquÁrio:Você está convincen-
te e terá facilidade para vender suas 
ideias. Troque experiências, compar-
tilhe seu conhecimento e aprenda com 
os colegas. Cor: amarelo.

peixes: Fique atento (a) às 
oportunidades e mostre todo seu po-
tencial no que faz. É um bom dia para 
fechar um negócio. Cor: branco.

06/01
Soraia Barkema, Timotheo 
Silveira, Christian De Paula 

Quadros

07/01
Cristiane Halat, Crisnamara 
Ferraz Stori, Renata Macedo 

de Paula, Kelly Fittkau

08/01
Cleucimara Santiago

Rejane Peconick
Raquel Varro Wolf
Junior Kachinski

09/01
Toninho Anhaia

Edna Guera

O amor sempre vale a pena, e é sempre 
bom celebrá-lo, por isso fico muito feliz, Bianca 
Ferraz e Guilherme Lazarini, pelo noivado de 
vocês! É preciso apostar no amor! Vocês são 
duas pessoas maravilhosas e juntos formam 
um casal espetacular. Tenho certeza de 
que serão muito felizes e viverão juntos por 
toda vida, emanando amor e felicidade

Felicitações a nossa 
colunista social para Ponta 
Grossa, Cleucimara Santiago,
que estará em festa com 
a chegada de seu 
aniversário no dia 8

Maira Fonseca Sferra come-
morou a passagem de seu 
aniversário ao lado de seu 
esposo Igor, no dia 5. Na foto, 
esbanjando sensualidade!

Margarete 
Fermann,  presidente 
do Clube Soroptimista 
Internacional de Ponta 

Grossa, na quarta-
feira (4) foi muito 

cumprimentada pelo 
seu aniversário. Na 

foto com seu esposo 
Fabrício Garcia Anto-

nio. Parabéns!

Jocelito Canto, radialista e apresentador da Rádio Difusora 
e Show Man da Tv Guará, canal 28 do SBT, campeão de 
audiência com o programa Tribuna da Massa, neste 
Domingo (8) será homenageado pelo do seu aniversário

No mais alto astral, Luiz Alberto de Paula e Ana 
Regina Correa de Paula, ela que aniversariou na 
quarta-feira (4) e foi bastante cumprimentada

Jeroslau Pauliki, 
diretor presidente 
do Grupo MM 
e presidente do 
Instituto Mundo 
Melhor, neste 
sábado (7) será 
muito festejado 
pela passagem 
do seu aniversá-
rio. No click com 
sua esposa Cirlei 
Simão Pauliki
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